

Appendix

MTV Ampuh

October 23, 1999

Hosted by Sarah Sechan

Hey guys, selamat datang di MTV [*em ti vi*] Ampuh, Ajang Musik Pribumi Sepuluh, bersama saya Sarah. Saya kembali lagi untuk menggelar sepuluh lagu terlaris di seluruh Indonesia dan video apa yang paling laris minggu ini ? Nongkrong aja disini, OK. Pokoknya pergeseran kedudukan posisi minggu ini tidak terlalu banyak, tapi ada grup ska yang terus naik terus naik hampir menuju posisi puncak, karena memang sekarang di Indonesia lagi ngetrend lagu ska katanya. OK, sekarang langsung aja kita lihat dulu dari posisi paling bawah, posisi sepuluh. Minggu lalu ada Stinky tapi sayang sekali hanya bertahan satu minggu saja dan sekarang posisinya Stinky ini digeser oleh hu...Mayangsari. Huuh...kayak dangdut, Mayangsari dengan lagunya yang paling gres katanya, Kusalah Menilai di nomer sepuluh MTV [*em ti vi*]Ampuh.

Song & Commercial Break

Pastiin lagi nongkrongnya di MTV [*em ti vi*] Ampuh, ajang musik pribumi sepuluh. Sebelum saya puterin video klip berikutnya dari Wong. Ada, saya mau mengingatkan bahwa yang nongol-nongol di televisi ini, yang nongol-nongol...yang muncul di televisi anda ini adalah...nama-nama majalah dan tabloid dimana kamu bisa ngecek tangga lagu MTV [*em ti vi*] Ampuh, OK. Saya setiap minggu selalu memberitahukan informasi itu, jadi tolong diinget nama-nama majalahnya, OK ? Alright, sekarang ada Wong. Seperti tadi saya bilang ada Wong dan ini Wong ini meskipun posisinya tidak terus sampai ke posisi puncak dan merosot agak cepat ya...tap ternyata sekarang tetap mampu buat bertahan di posisi sembilan. Jadi belum keluar, siap tahu minggu depan bisa naik lagi. See, you never know. Things can happen in MTV [*em ti vi*] Ampuh, you see. OK, sekarang kita simak Wong dengan Jangan Lagi, nomer sembilan.

Song & Commercial Break

Welcome back people, masih nongkrong terus di ajang musik pribumi sepuluh. Suara melengking ciri khas Anang, kini sudah menjadi nilai jual tersendiri buat dia. Tapi kalo kita perhatikan di videonya yang terbaru ini, sedikit banyak perubahan Anang untuk lebih beracting ya, daripada video-video sebelumnya ya. Jadi jelas, selain suara, hm...video klip itu juga memegang peranan penting dalam kesuksesan penjualan sebuah album, you know ? OK, pemirsa di posis delapan, kita simak Anang dengan Tania.

Song & Commercial Break

Pemirsa, sebelum saya puterin video klip dari The Groove, sekarang saya ingin mengingatkan bahwa...kalo pergi ke toko musik yang namanya keluar dibawah ini, bisa ngecek tangga lagu MTV [*em ti vi*] Ampuh, OK ? OK, sekarang ada The Groove. Ini, grup musik yang beraliran acid jazz. Ini mereka udah cukup lama nongkrong di MTV [*em ti vi*] Ampuh. Ternyata, ini mungkin karena promosinya bagus banget ya,

promosi album mereka ini sepertinya terorganized dengan baik sekali. Makanya minggu ini masih ada di posisi tujuh, OK. Sekarang kita lihat cuplikannya aja, The Groove dengan Satu Mimpiku

Song

Oh, I like it a lot. Saya suka banget lagu itu, The Groove satu mimpiku. OK, sekarang kita sambung lagi tangga lagu MTV [*em ti vi*] Ampuh, OK. Di jaman milenium ini warna musik bisa apa aja. Tinggal sebut pasti ada katanya, seperti di MTV [*em ti vi*] Ampuh. Udah berbagai aliran musik masuk disini dan memang mereka punya penggemar masing-masing, OK. Seperti yang satu ini, Padi. Ini mereka memilih aliran agak alternatif. Sekarang mereka masih tetap ada di posisi enam, kita lihat bersama-sama Padi dengan Sudahlah.

Song & Commercial Break

Untuk video yang mencoba masuk ke MTV [*em ti vi*] Ampuh, yes I am talking about bubling under video, OK. Dan minggu ini ada kelompok artis lama yang terkenal liriknya puitis, OK. Mereka kembali tampil dengan lagu barunya, menjemput impian. Pemirsa, KLa Project dengan Menjemput Impian.

Song

Ternyata lagunya enak ya ? Siapa tahu minggu depan udah masuk ke MTV [*em ti vi*] Ampuh dan langsung naik ke posisi puncak. Jadi beli kasetnya, OK. Sekarang langsung kita ke posisi lima, ada Boomerang yang katanya nggak lagi membuat seluruh lagunya berirama keras ataupun pure metal. Metal ! Mereka sekarang punya sentuhan irama musik yang lebih ringan, katanya. Dan mereka berhasil membuat para pemirsanya jatuh hati, eh...jatuh cinta. Dan hasilnya eh...hasil penjualannya masih bertambah terus, katanya gitu. Jadi langsung aja kita simak Boomerang dengan Kisah di posisi lima MTV [*em ti vi*] Ampuh.

Song & Commercial Break

Hallo ! Masih nongkrong terus di MTV [*em ti vi*] Ampuh. Sekarang ada video klipnya mbak Titi. Ini mbak Titi yang selama ini selalu digosipkan kalo album-album terdahulunya kurang komersil, ini sekarang adalah saatnya untuk membuktikan bahwa dia bisa menjual albumnya dengan sukses, OK. Minggu lalu kurang lebih sudah terjual limaratus ribu kopi. Berarti sekarang udah bertambah lagi, mungkin ya ? Nggak heran...ini tangan siapa sih ? Nggak heran kalo posisinya tetap aja ada diposisi empat, belum ada perubahan. Ini Titi DJ [*di d ei*] dengan Bahasa Kalbu.

Song & Commercial Break

Habis yang satu ini sekarang waktunya untuk vifa MTV [*em ti vi*] Ampuh Simpati atau video favorit pemirsa MTV [*em ti vi*] Ampuh Simpati, OK. Jadi pilih aja video favorit kamu di MTV [*em ti vi*] Ampuh dan langsung kirim jawaban kamu bersama voucher Simpati bekas ke PO [*pɔ ow*] Box satu tiga tujuh tiga JKS [*dʒei ka es*]

duabelas tigabelas kosong dan bakalan ada duabelas orang pemenang yang kalo kirimnya pake voucher Simpati bekas dapetin voucher Simpati dengan gambar...ceile...gambar Sarseh, OK. Atau untuk pemenang lainnya yang nggak berhasil mendapatkan voucher itu bisa dapetin MTV [*em ti vi*] Simpati merchandizing. Jadi tunggu aja hadiahnya, pasti bakalan dateng langsung ke rumah kamu, OK. Dan pemirsa tetap nongkrong terus disini di MTV [*em ti vi*] Ampuh karena abis ini saya bakal kasih tahu siapa pemenang vouchernya untuk minggu ini, alright. Now, kita sekarang balik lagi ke tangga lagu MTV [*em ti vi*] Ampuh. Sementara ini Ruth Sahanaya yang tidak berhasil naik ke posisi juara, sekarang terpaksa tergeser satu peringkat saja ke posisi tiga. OK, Ruth Sahanaya dengan Keliru di MTV [*em ti vi*] Ampuh.

Song & Commercial Break

Masih di MTV [*em ti vi*] Ampuh dan saya yakin kamu juga pasti udah tahu, video favorit pemirsa MTV [*em ti vi*] Ampuh Simpati, yang kemarin kepilih adalah Sheila On Seven, OK. Dan kamu-kamu yang udah milih Sheila On Seven dan dapetin vouchernya Sarseh, ini dia pemenangnya...Dewi Purwanti dari Bogor, Yuyun Yunia dari Jawa Barat, dan Dian Rezki dari Jakarta, selamat ya. Hadiahnya pasti dateng ke rumah kamu. Fotonya taruh di dompet aja, jadi kalo kangen bisa...cup. Cium foto saya, OK. Dan sekarang ada ska. Ska dan ska. Pokoknya kalo kamu tanya apa yang lagi trend sekarang ini di kalangan anak muda di Indonesia apalagi di Jakarta, jawabannya pasti ska. Gua suka skali sama ska, katanya gitu. Musiknya cukup enak, eh...warna musiknya cenderung meriah. Kata Jamie sih, itu mulainya dari Jamaika dulu. Jadi sebelum reggae ada ska. Pokoknya musiknya ada elektrik gitarnya, ada drum, ada terompet, pokoknya rame banget, OK. Dan kelompok musik yang beruntung eh...yang mereka beraliran ska dan masuk ke MTV [*em ti vi*] Ampuh ini adalah Tipe X [*eks*], dengan genit di posisi dua. OK, jadi untuk kamu semua yang ska mania, ini Tipe X [*eks*].

Song & Commercial Break

Posisi sepuluh sampai dua baru nanti nomer satu, OK. Mayangsari masuk di posisi sepuluh untuk minggu ini, dan Wong masih ada di posisi sembilan sementara Anang belum ada perubahan, masih ada di posisi delapan. The Groove juga ada di posisi tujuh dan Padi dengan Sudahlah, belum ada perubahan masih ada di nomer enam. Boomerang masih ada di nomer lima, Titi DJ [*di d3ei*] masih juga bertahan di posisi empat. Sementara Ruth Sahanaya turun satu peringkat ke posisi tiga untuk minggu ini. Dan Tipe X [*eks*] naik satu peringkat ke posisi dua. Berarti, Sheila On Seven masih juga belum tergeser pemirsa. Sukses abis nih mereka, begitu melesat, eh bukan, melesat begitu cepat. Begitu melesat dengan cepat dan lagunya yang ketiga ini juga masih diminati oleh banyak pemirsa, OK. Hanya saja mereka ini sepertinya sudah mulai jarang tampil live. Mungkin karena laku jadi mahal kali ya ? Dan untuk kamu yang belum sempet ngelihat siapa itu Sheila On Seven, belum sempet ngedengerin. Boleh kita simak video klipnya, OK. Anugerah Terindah yang Pernah Kumiliki, Sheila On Seven di posisi juara.

Song

Ini dia juara kita untuk minggu ini, Sheila On Seven, OK. Nah, saya yakin minggu depan pasti makin seru lagi. Jadi nongkrong terus disini, OK. Kita lihat minggu depan siapa yang mer.coba masuk di MTV [*em ti vi*] Ampuh dan siapa pula yang mencoba menggeser Sheila On Seven, sang juara untuk minggu ini, alright. Semuanya akan ada minggu depan. Yang pasti untuk sekarang kamu semua harus sabar, orang sabar disayang, OK. So, see you soon, take care. Thank you for watching, bye bye.

Getar Cinta

October 27, 1999

Hosted by Sarah Sechan

I will receive many letters of this week today. OK, kamu nongkrong terus aja disini...juga selanjutnya saya bakal bacain ramalan bintang, makanya kalo kamu lagi mau bikin kencan sama pacar kamu, tunggu dulu...karena siapa tahu bintang kamu bisa memberi advice kencan yang OK,ya. Jadi nongkrong terus disini, sekarang kita lihat dulu...the first video from today show, this is from Joe McIntyre...Stay The Same.

Song & Commercial Break

Postmannya belum dateng dan saya belum dapet surat. Oh, sudah dateng suratnya...oh terima kasih mister postman. Thank you mister postman, let see...two hundreds and sixty five letters is that...oh...two hundreds and sixty seven letters. Alright, so many...OK, OK, you know what ? Sekarang saya mau pilihin surat mana yang nanti saya bacain, tapi sebelum saya pilihin suratnya, saya mau bacain dulu ramalan bintang anda,OK. Jadi duduk yang manis and listen carefully these are your horoscope for this week, OK. Aries...Aries rejeki boleh dateng terus, tapi pengeluaran yang lain jalan terus. Kamu harus mulai menabung sedikit demi sedikit nanti menjadi bukit, Insya Allah menjadi gunung. OK, Taurus...kehidupan cinta dan rejeki kamu kayaknya boleh dibidang lebih stabil, keep it that way, OK. Gemini...kamu harus mulai konsentrasi lagi sama apa yang udah kamu rencanain selama ini, karena sayang kalo akhirnya jadi berantakan, ya. Dan Cancer...saat yang tepat untuk mengontrol hobi belanja kamu, sebelum semuanya tidak terkontrol. Dan Leo...pacar kamu kayaknya bosan dengan kencan yang sama terus Leo, nggak ada salahnya kalo kamu bikin barbeque atau mungkin...hmm...olahraga bareng atau apa yang kayak gitu-gitu. Kalo misalnya jalan terus, nonton terus bosan...OK. OK, it's now time for me to...eh...pick one letter to read, for the mean time you watch this video, OK...To All The Girls I've Loved Before...Julio Iglesias, and Andre Hehanusa.

Song & Commercial Break

OK pemirsa, dari semua surat yang datang hari ini, the...or...exactly two hundreds and sixty six letters and thank you for sending in your letters, by the way. I have to pick one letter and I have to pick this one because this is from a guy...kan kita jarang dapet surat dari cowok, jadi saya seneng kalo dapet surat dari cowok, OK. Jadi untuk cowok-cowok yang lagi nonton, kalo punya masalah cinta jangan malu-malu untuk kirim surat ke saya, siap tahu saya bisa bantu, OK. Dear Sarah...surat ini dari Nurmahrozi dari Jawa Timur salam kompak selalu , langsung aja ya...sebelum saya...eh salah, sebelumnya saya minta maaf telah menyita waktu untuk membacakan cerita ini. Begini, saya punya sedikit masalah...saya suka pada seorang cewek yang diem-diem naksir saya, dan saya berusaha memberikan apa yang dia inginkan...membantu kesulitan, ke...blpp...membantu kesulitan-kesulitan dia dan keadaan ini udah lama saya jalani, ketika saya bilang bahwa saya suka sama dia...dia diam saja, sepertinya sih dia belum siap menerimanya. Dia ingin berteman dan bersahabat saja, dan kalau berteman rasanya gimana gitu...trus kalo udah cinta kan rasanya sulit sekali untuk merubahnya menjadi rasa persahabatan. Inginnya sih lebih dari temen atau sahabat, yang saya tanyakan, apakah saya harus menjalani ketidakpastian...atau kesetia-setiaan ini atau

bagaimana ? Tolong dong kasih solusinya. Oh Nurmahrozi, let me think...OK, you know what...mungkin waktu kamu menyatakan cinta dan kamu bilang dia diam saja, mungkin dia nggak ngerti atau mungkin dia punya masalah dengan pendengaran. Maybe she has little bit of hearing problem, so I think you should speak a little bit louder...and make it clear, you know. Kamu harus ngomong lebih jelas bahwa kamu suka sama dia, sa- ya su- ka ka- mu...kalo dia nggak ngerti juga mungkin dia nggak ngerti bahasa Indonesia...jadi kamu pake bahasa Inggris, I love you, wo ai ni...te amo...te queiro mucho, atau apalah. Kalo dia nggak ngerti juga, dan dia tetep pengen bersahabat...ya berarti, kamu bersahabat aja. Karena mencintai bukan berarti memiliki OK, dan katanya rasa cinta itu bisa tumbuh dari kebiasaan. jadi kamu deketin dia terus, bersahabat dia terus...you be nice to her, you give her everything she needs, everything she wants...give her your credit card...you give her your house keys, your car key. Dan dari itu dia cinta, jatuh cinta sama kamu...ya tempel terus jangan menyerah, OK? OK, Rozi, OK. OK good luck, sekarang saya kasih kamu video buat kamu kasih ke cewek itu ya...Honey To The B, Billie.

Song & Commercial Break

Cinta-cinta, saya ini kalo lagi jatuh cinta biasanya setiap minggu selalu saya baca horoskop-horoskop di majalah. Eh, soalnya saya nggak bisa nonton Getar Cinta soalnya kan saya yang ngebawain acaranya...tapi kamu-kamu beruntung, kamu bisa nonton Getar Cinta, kamu bisa saya bacain ramalan bintang kamu untuk minggu ini. OK sekarang ada bintang-bintang yang belum saya bacain tadi, sekarang untuk bintang Libra...selama ini Libra kamu selalu tergantung sama temen-temen kamu, jadi coba ambil keputusan sendiri dong. Scorpio, janji sama temen yang udah lama nggak ketemu sepertinya bakalan menyenangkan...so why don't you do that, old friend, a call...nyoba fun-fun stuff, OK. Sagitarius...ribut melulu sama pacar, bikin dong alasan yang jelas, jadi kamu nggak salah pengertian. Memang baiknya kalo ribut ama pacar emang ada dikit miss understanding atau miscommunication OK. Capricorn naksir sama orang yang baru dikenal sih boleh-boleh aja, tapi kamu nggak bisa menilai orang dari luarnya. Don't judge a book by its cover katanya. OK, jadi mungkin berteman dulu lebih baik, jangan cuman karena dia kelihatan keren, cakep, siapa tahu dalemnya busuk. OK, biasanya eh...harus berteman dulu...get to know each other very well and then you can start to have a relationship a little bit later OK. ..and Aquarius, urusan kamu sama pacar sebaiknya diselesaikan kamu berdua, jangan ada orang yang lainnya ikut terlibat, karena bisa jadi tambah pusing. Dan Pisces...cari pacar baru, boleh-boleh aja, tapi bukannya kamu udah cinta banget sama yang sekarang ini...so think about it. If you think this person is the right person why look for somebody else heh? Tapi sebetulnya mumupung masih muda, punya banyak pacar nggak apa-apa juga sih. OK, sekarang ada video dari Anang dan Krisdayanti. Timang-timbang dan hm..come back to me...oh before I give you the video I will give you the address untuk Getar Cinta...Getar Cinta PO [pð ow] Box satu tiga tujuh tiga JKS [dʒei ka es] dua belas tiga belas kosong ,OK. So pass those letters coming in, see, all these letters and all these letters. Alright, OK, I have to go now, thank you for everything, thank you for the letters, thank you for the phone call, oh next week I'm going to try to call a guy, OK. Saya mau telpon cowok, biasanya selama ini yang nelpon yang kirim surat banyakan cewek, minggu depan saya mau cari surat dari cowok dan telfon tuh cowok...buat yang cewek minta maaf sebelumnya...thank you for watching.

MTV Salam Dangdut

October 24, 1999

Hosted by Jamie Aditya (J) and Shanty (S)

Kita nongkrong lagi di acara favorit lu semua...yaitu Salam Dangdut. Aha, asyik, ketemu lagi. Apa kabarnya lu semua ? Gua harap baik-baik aja, salam gua buat semua apa...saudara-saudara di seluruh pelosok tanah air, OK. Sekarang waktunya buat elo semua berenti dulu dari semua kegiatan elo karena gua mau nongkrong disini, nemenin elo semua sambil muterin video sklips-sklips dangdut yang asyik dan asoy punya, OK. OK, selain itu gua juga bakalan eh...ngumumin para pemenang yang bakalan dapetin kasetnya si geulis Ine Chintya, OK. Dan kagak ketinggalan si eneng item manis juga bakalan nemuin gue sama suratnya, OK. OK, sedap, makanya jangan kemana-mana, OK. Nongkrong terus disini dan ini dia video pertama buat hari ini dari Yunita Ababebil eh...Ababebil, A ba bil. Ababil, OK. Dengan lagunya, Trauma. Ya dengan lagunya Trauma, trauma nih.

Song and Commercial Break

MTV [*em ti vi*] udah nemuin delapan orang finalis VJ [*vi dzei*] Hunt tahun sembilan sembilan..kalo elo mau tahu kayak gimana tampang dan penampilan mereka, nongkrong terus aja di MTV [*em ti vi*] Wow dan MTV [*em ti vi*] Seratus persen Indonesia dari tanggal dua puluh Oktober sampai sembilan November sembilan puluh sembilan baik di parabola maupun dari ANTV [*an tɔ vɔ*]. Tuh, OK, MTV [*em ti vi*] VJ [*vi dzei*] Hunt finalis, tuh MTV [*em ti vi*] Wow, OK. Tuh jam setengah sebelas pagi dan sekali lagi jam setengah tujuh malam...sore ya. ANTV [*n tɔ vɔ*], melalui ANTV [*an tɔ vɔ*] dua puluh lima Oktober sampai tujuhbelas November sembilan puluh sembilan jam setengah lima sore, tuh. Nah, kalo seratus persen Indonesia, nah tuh...melalui parabola tanggal dua puluh enam Oktober sampe enambelas November sembilan puluh sembilan jam sepuluh pagi dan sekali lagi jam enam sore, OK. Di ANTV [*an tɔ vɔ*] dua puluh sembilan Oktober sampe sembilanbelas November sembilan puluh sembilan jam dua siang, OK ? OK. Nah, lu bisa ikut nentuin pemenangnya, OK. Lu, lu tinggal ngirim VJ [*vi dzei*] pilihan lu ke MTV [*em ti vi*] VJ [*vi dzei*] Hunt PO [*pɔ ow*] Box tigabelas tujuh tiga JKS [*dzei ka es*] duabelas satu tigapuluh. OK, udah dicatat, udah dicatat ? Udah, kan ? OK, sedap. OK, ini saatnya buat dengerin si eneng item manis bacain surat buat elu...mangga atuh neng Shanty, sok atuh dibacakeun.

S: Si abang, apa kabar nih, Bang ? Saya bacain surat lagi nih Bang, ye ? OK, tuk Bang Jamie Assalamualaikum. Hai Bang Jamie, pertama kali saya ingin mengucapkan semoga Salam Dangdut makin asyik dan makin ngetop aja.

J: Terima kasih, terima kasih.

S: Bung Jamie eh...Bang, Bang. Bang Jamie meskipun pertama kali saya mengirimkan surat, boleh kan jika saya memberikan masukan berupa saran ?

J: Boleh, boleh. Tentu boleh.

S: Saya ingin nyaranin, bagaimane jika acara Salam Dangdut ditambah tigapuluh menit lagi.

J: Tiga puluh menit ?

S: Atau seminggu dua kali ?

J: Seminggu dua kali ?

S: Sekalian aja salam buat Bang Jamie, mbak Shanty. Thank you, thank you. Dan buat anak-anak Britis, juga tidak tertinggal untuk Pak Asep dan Neneng di Gudang Kopi. Sekian aje. OK deh, ini ada salam dari A' Wahyu. Yu, nya' udah dibacain ya suratnya, dari Asep Wahyu di Ciawi Tasikmalaya, Jawa Barat. Oke, balik lagi ama Bang Jamie. Bang, ike cabut dulu Bang. Salam Dangdut ngetop always.

OK, thanks, thanks. Duh si eneng, tambah item tu si eneng tambah manis. Hitamlah hitam hai burung merpati...walaupun hitam menarik sekali, asyik kan. OK, buat Wahyu makasih udah ngirim surat, ya. Makasih juga atas sarannya, ya. Cuman kalo ditambah tigapuluh menit lagi berarti gua kerjanya lebih berat dong. Tigapuluh menit lagi dong, berarti...eh tapi sebenarnya ngakk apa-apaasal...asal bayaran gua naek tigapuluh persen. Nggak pa-pa kan ? Sedap. Tapi, itu kayaknya tergantung bos deh. Eh pokoknya, goyang-goyang aja dulu, OK. Soalnya si Anis Fitria bakalan muncul abis ini dengan videonya yang berjudul Merana...No Time For Loving.

Song and Commercial Break

Eits, ketemu lagi dan sebelum gua pamitan seperti janji gue tadi,ya. Aku mau ngumumin siapa aja yang dapetin kasetnya Ine Chintya, OK ? OK. Ada lima orang yang beruntung yaitu eh...Suwito Hadi di Bantul dan Samyono di...apa...di Bumiayu, di Bumiayu dan Supriyanto di Bandung, OK. Dan juga Ulan Untari di Jakarta Selatan dan juga Suyanto di Jawa Timur, OK. Tunggu aja hadiahnya. OK dan buat yang kirim surat atau apa...saran atau kritik, kirim aja ke MTV [*em ti vi*] Slamdut PO [*pɔ oʊ*] Box tigabelas tujuh tiga JKS [*dʒei ka ɛs*] duabelas satu tigapuluh, OK. OK, sekarang sudah waktunya gue cabut, ketemu lagi minggu depan dan ini ada lagunya Kristina dengan judulnya Jatuh Bangun. Aih jatuh tapi eh...bangun lagi, jatuh...bangun lagi, asyik. Jatuhnya nggak usah deh, bangun aja deh. Hayo bangkit !

MTV Wow

October 26, 1999

Hosted by Shanty (S) and Bertrand Antolin (B)

- S: Hi guys ! What's up what's up what's up yo ! Welcome to MTV [*em ti vi*] with me Shanty. Kalo gue biasanya ditemenin sama Alex, mulai episode ini sampai episode minggu depan, minggu depan minggu depannya lagi mungkin ya, gua bakal ditemenin sama...ya bukan Alex. Ini dia salah satunya adalah...the finalist of MTV [*em ti vi*] VJ [*vi dzei*] Hunt nineten ninety-nine adalah...
- B: Deketan dong, deketan, nah...
- S: Lu aja yang majuin, deketin kameranya.
- B: Bertrand, Bertrand.
- S: Bilang, bilang, mama I'm on TV [*ti vi*], bilang...
- B: Mum, I'm on TV [*ti vi*], hallo !
- S: Dia energinya agak-agak aduh...bener-bener. Ini nih pemirsa, sebelum syuting aja udah budeg...dengerin dia ngoceh mulu dari tadi.
- B: Bekas kenek, maklum.
- S: Tapi seru, seru, anaknya seru banget. Trand, apa kabar ?
- B: Baik.
- S: Mungkin gini, kemaren belom ada yang ngelihat show lu sama Alex. Perkenalin diri lu lagi deh.
- B: Ya...
- S: Umur, hobi...
- B: Nama gua Bertrand Antolin dan umur gua sembilan belas tahun, hobi gua boling.
- S: Sedap...boling. Hati-hati kalo jadi ceweknya, nanti elu yang dilempar. Gitu, nggak ya ?
- B: Nggak.
- S: Ininya dideketin Bertrand.
- B: Iya iya, OK OK, lupa lupa.
- S: Nah, ini dari tadi coba. OK pemirsa, sekarang kita punya kuis, kita punya macem-macam info yang bakal dijelaskan sama...rekan saya Bertrand.
- B: OK, pertama-tama kuisnya kali ya?
- S: Ya.
- B: Kuisnya dari Backstreet Boys, kamu semua bakal dapet kaset sepuluh biji ama posternya yang keren. Poster kalender ye ?
- S: Hm.
- B: Jadi kita bisa nongkrong di tahun noceng bersama the millenium boys.
- S: That's it, sedap...
- B: Asyik...
- S: Improvnya bagus banget. Dan lu gitu, indo indo kelihatannya, ternyata tapi Betawi juga. Posternya yang keren banget...Tapi OK OK, Indonesia banget.
- B: Indonesia...emang orang Indonesia sih.
- S: Terus habis itu ada apa lagi ? Ada apa lagi ?
- B: Ada info-info tentang artis yang videonya bakal kita puterin. Keren banget deh.
- S: But before we go to those...stuff. Kita bakal simak dulu, satu video klip dari...
- B: Kucing budeg...
- S: Si kucing budeg. Singa tuli...lu nyolong lu. Gua bilang singa tuli, lu si kucing budeg. Ya udah ini dia Def Leppard with...
- B: Good Bye.

Song & Commercial Break

- B: Masih nongkrong di MTV [*em ti vi*] Wow bersama gue, kali ini gue punya video kalo kita denger pasti kita spontan pengen goyang. Penyanyinya cowok dan cowok ini demen banget ama mahluk hidup yang namanya cewek. Dia kalo lihat mahluk hidup itu pasti gatel deh. Dan ini nih lagunya, namanya a little bit of mambo and it was best expressed on I got a girl. So ceritanya dulu nih, he had a girl from Miami, she was a Cuban. She was a Cuban and everytime she danced it was like brilliant fire works. Kebayang nggak sih, kalo misalnya cewek kalo joget gitu keluar...meletus-letus kayak kembang api, kayak gimana tuh ? Mau tahu, kira-kira ceweknya kayak gimana ? Those Cuban girls. Why don't you check it out, mambo number five.
- S: A little bit of Shanty on my side...

Song & Commercial Break

- S: Tell me why...
- B: Ain't nothing but a mistake...
- S: Heartache dulu.
- B: Heartache ya? Sorry.
- S: Tell me why...
- B: Ain't nothing but a...what ?
- S: Mistake.
- B: Mistake, sorry.
- S: Tell me why...
- B: I never wanna hear you say...
- S: Cause I...
- S&B : Want it that way...
- S: Yes, give it up for the backstreet girls and backstreet boys. A new member, the latest member of the Backstreet Boys guys. This is Bertrand. Lu nyempil kali dibawahnya, nih, nih, dibawah keteknya si...Howie.
- B: Ada nggak ?
- S: Mana ? Ada lu di somewhere here, bo'.
- B: Di belakang lagi.
- S: Iya maksudnya gambarnya dibelakang. Eh, makanya ininya dipegang dong mas. Aduh...
- B: Gua mau kasih lihat posternya, keren banget, gila lho.
- S: Iya, pokoknya gini, kita punya kuis it's called the Backstreet Boys quiz, right ? Jadi hadiahnya ada apa ?
- B: Sepuluh buah poster Backstreet Boys ini, kalender. Dan...sepuluh kaset.
- S: Enter the millenium with the Backstreet Boys, boys of the millenium. Terus kita juga punya sepuluh kaset to give away, OK. So gampang banget kuisnya, nanti Bertrand bakal jelasin. Ya, gimana ?
- B: Caranya gini, nih. Mau ngedapetin ? Gampang. Ya, agak kerja dikit sih. Pertama kita disuruh menterjemahkan lagu I want it that way dalam bahasa-bahasa daerah, sunda, jawa, padang, terserah.
- S: Ya, gua nambahin dikit, itu setidakny dua bait.
- B: Dua bait, bener.

- S: Bait pertama like, eh...gimana bait pertamanya ? Tell me why, ain't nothing but a heartache. Terus sampe bait keduanya. Jadi tell me why misalnya, pasti terang aya naon iyeu teh, cie bisa. Terus ain't nothing but a heartache, aduh...susah susah susah. Pokoknya gini, lu boleh bisa pake bahasa Jawa, Sunda, Jepang, eh Jepang, kok Jepang sih ?
- B: Pake bahasa daerah, terserah deh.
- S: Dan bahasa gaul juga boleh.
- B: Hm...gimana caranya ?
- S: Gimana coba ?
- B: Nggak tahu.
- S: Caranya gini, eh...misalnya gini, akika mawar nyankang kayak begindang. Gila, gaul banget.
- B: Gaul banget sih lo.
- S: Makanya...terus dialamatin kemana jawabannya ?
- B: Dialamatnya ke PO [*pɔ̃ oʊ*] Box satu tiga tujuh tiga JKS [*dʒei ka ɛs*] duabelas tigabelas kosong.
- S: Uh, gila. Dia baru pertama kali syuting langsung bisa. Gue aja lima episode baru bisa afal, man.
- B: Terima kasih, makasih makasih.
- S: OK, nih Bertrand OK juga. OK, kuis kita udah jalanin. Terus apa lagi ? We have to say good bye.
- B: We got to go.
- S: Thanks for nongkrong di MTV [*em ti vi*] Wow, Bertrand.
- B: Terima kasih juga buat Shanty and I love you watching the show, OK.
- S: OK, till then, take care and bye bye.
- B: See you, bye guys. Let's sing again.
- S&B: Tell me why...

MTV Kampus

October 28, 1999

Hosted by Early (E) and Aditya Janaka (A)

Student (S)

E: Hi guys ! Welcome to MTV [*em ti vi*] Kampus. I like nongkrong di kampus. Nah, sekarang gua masih ada di daerah Bandung, tapi sekarang gue ada di Jatinangor, tepatnya di Universitas Pajajaran. Katanya sih, gua bakalan diajak kongkow, begaul, sama ubek-ubek sama CJnya, tapi CJnya mana ya ? Eh, itu dia. Nongkrong lagi. Eh, sini lu. Nah, kenalin siapa nama lo.

A: OK, gua bakalan nemenin lu semuanya di Universitas Pajajaran. Gua, nama gua Aditya Janaka. Dan Li, lu mau diajakin kemana sama gua sekarang Li ?

E: Gua...pokoknya ke tempat-tempat asyik deh. Kan lo anak Unpad, sebagai anak Unpad lo harus tahu dong tempat-tempat yang asyik yang mana.

A: Kalo gua bilang, Universitas gue emang keren-keren semuanya. Cuman, gimana kalo misalnya sekarang kita puter-puter di...Universitas haik Pajajaran haik...

E: Haik...

A: Fakultas haik, Japan haik.

E: Japan.

A: Sastra Japan.

E: Haik, haik. Ya udah mendingan kita langsung aja ke dalem untuk...

A+E: Ubek-ubek.

A: Ya, disini adalah laboratorium bahasa, lab bahasa.

E: Mana ?

A: Kalo misalnya kita mau masuk lab bahasa, karena Jepang itu sangat...

E: Teratur.

A: Teratur, kita harus membuka sepatu. Jadi...buat elo-elo yang nggak and punya masalah sama bau kaki, man, lu nggak bisa masuk fakultas ini, Sastra Jepang. Kalo di lab ini ngapain aja sih?

S₁: Eh, ya kita ngerekam trus nanti kita ngelatih gitu, ngulang, ngulang, ngulang apa yang direkam itu.

A: Li, ngapain lu, Li ?

E: Haik, ada orang Jepangnya ngomong. Oh, genki deska.

A: Lu ngomong apa sih, gua nggak ngerti.

E: Ada dosennya di dalem. Pantesan, kok suaranya lain. Nah, gua mau nanya nih. Sebagai anak Sastra Jepang, lu pasti tahu dong apa...ada berapa huruf sih di...apa, di Jepang ini ?

S₁: Hiragana itu hurufnya eh...berasal asli dari Jepang. Gunanya buat nulis kata-kata yang berhubungan dengan Jepang. Kanji itu buat bahasa-bahasa asli Jepang juga, cuma sebenarnya berasal dari kebudayaan Cina.

A: Gua mau tanya ama lu dulu ya. Lu belajar bahasa Jepang yang paling susah kata-katanya, menulisnya, atau apanya ?

S₁: Semuanya

S₂: Tulisannya

A: Tulisannya ?

S₂: Tulisan sama cara ngomongnya.

S₃: Gua nulis sama ngomongnya susah.

E: Kira-kira apa sih, tujuannya belajar bahasa Jepang ini ?

- S₁:Pengen bisa bahasa Jepang, pengen ngerti kebudayaan Jepang. Soalnya, pengen suatu saat nanti pergi ke Jepang, gitu.
- S₂:Kalo bahasa Inggris udah umum, ya. Bahasa Jepang mungkin untuk saat ini terbatas. Terus kalo misalnya kita ngelihat dari buat kedepannya, kayaknya kepake' banget.
- A: Lu ngapain sih belajar bahasa Jepang kalo susah ?
- S₄:Karena gue pengen ke Jepang.
- A: OK, gue juga pengen tanya ama yang laki-laki, cowok nih. OK, gue pengen nanya ama lo, lu ngapain sih belajar Jepang disini ?
- S₅:Kalo misalnya ada pilem yang jagiannya bahasa Jepang, saya ngerti gitu.
- A: Oh, jadi misalnya nonton film, lu bisa ngerti, gitu ? Terus kalo misalnya ketemu sama cewek-cewek Jepang ?
- S₅:Ah, itu mah nggak usah ditanya lagi. Tahu sendiri, insting itu.

Song & Commercial Break

- E: OK, welcome back to MTV [*em ti vi*] Kampus, I like nongkrong di kampus. Nah, sekarang kayaknya gua pengennya keliling-keliling lagi nih, tapi CJ [*si d 3 ei*] gue...aduh kemana lagi sih itu orang ? Aduh, please deh. Ini dia. Dari mana lo ? Dari mana sih tadi lo ?
- A: Wah, gua abis dari kampus dulu sebentar, man.
- E: Abis kuliah ?
- A: Dosennya killer, man. Sampe gua nggak masuk, ho ho bahaya.
- E: Oh, ngak pa-pa lah, anak rajin.
- A: Anak rajin. Sekarang lu pengen kemana, Li ?
- E: Gua pengen kemana, ya ? Gua pengen, gua pengen ini nih, nanya-nanya. Nanya-nanya pendapat sebenarnya.
- A: Nanya-nanya pendapat, ya ?
- E: Apa, ya ?
- A: OK, kemana dong ?
- E: Kemana ya ? Gua pengen kesana-sana, kesana aja.
- A: Kesana ? Kesana aja ? Ayo, let's go.
- E: Sekarang kita ada bersama segerombolan anak-anak dari fakultas Universitas Pajajaran. Hm...Unpad.
- A: Tepatnya lagi anak-anak Sastra Japan.
- E: Eh, masak orang bilang katanya cewek sama cowok tuh, lebih lama dandannya cewek. Suka dandannya tuh lama banget tuh cewek. Bener nggak sih tuh ?
- S₁:Gua nggak lama dong. Dua menit juga jadi.
- A: Pake baju berapa detik ?
- S₂:Ya...
- A: Lima detik ?
- E: Nggak mungkin. Ngambil bajunya dari lemari aja udah berapa menit ?
- A: OK, OK. Gua pengen tanya nih ama elo ya ? Lu gimana sih kalo dandan ? Dari start awal, dari mulai masih pake handuk gitu, gimana sih ?
- S₂:Langsung aja, cari baju yang udah disiapin, langsung pake. Tiga menit udah jadi.
- A: Langsung pergi ?
- S₂:Langsung pergi.
- A: Gitu dong, kalo cewek ?
- E: Kalo cewek gimana ?

- S₁: Kalo gue, mandi dua menit, pake baju, pake bedak, lipstik, udah, cukup. Kan, cuma tiga menit.
- A: Ya, OK.
- E: Eh, kejadian misalnya lo nungguin apa...temen cowok lo atau mungkin orang...ya pacar lo, lah. Gimana cowok dandannya lama banget, lo sampe yang aduh ni cowok tapi kok dandannya lama banget sih. Pernah nggak lo ?
- S₁: Eh, gua pernah lagi. Waktu itu kan waktu malem minggu. Gua janjiin ama cowok gua, gua janjiannya bareng, mandinya bareng, jam tujuh startnya...
- E: Mandinya bareng ?
- S₁: Eh, mandinya bareng, maksudnya waktunya bareng. Udah gitu kelaran gua duluan. Gua cuma dua menit, eh dia lima menit. Udah gitu, dandannya gua cuma tiga menit, eh dia lima menit. Berarti cowok lebih telat kan dibanding gue.
- E: Tapi, Dit, tadi kan cewek bilang kalo apa...cowok-cowok mandinya suka lama, yang gua pengen tahu nih sekarang, kira-kira apa sih yang ngebuat cowok-cowok itu mandinya jadi lama tuh apa ? Apa mungkin, aduh handuk gua nggak tahu kemana, jadi gua nggak bawa apa-apa ke kamar mandi, nungguin aja siapa tahu...nih handuk.
- S₂: Nyanyi-nyanyi, gitu.
- A: Nyanyi ?
- E: Nyanyi ? Satu lagu, begitu ya ?
- S₂: Nggak, soalnya kalo misalnya lagi santai di kamar mandi, nggak ada orang, ya gua agak lama juga.
- E: Cewek biasanya ngapain aja ? Yang ngebuat lama tuh biasanya ngapain aja ?
- S₃: Ya, kalo misalnya keramas. Rambut saya kan panjang tuh, jadinya lama.
- S₁: Gua cuma tiga gayung.
- S₄: Nggak, nggak pernah lama gua. Gua paling cuma seperlunya aja kok.
- E: Berarti, Dit, emang sebenarnya tuh cewek ama cowok, ya tergantung orangnya juga sih, ya. Kalo misalnya emang situasi kondisi dia pengen mandi lama-lama, lama-lama aja di kamar mandi.
- A: Kalo gua ngelihatnya kalo cewek itu ada kepentingan, kalo cowok itu banyak senang-senang. Seperti membuang-buang air, karena dia sambil bernyanyi, gitu.
- E: Oh...
- A: Jadi kita sebenarnya nggak perlu-perlu amat sih mandi lama, juga sebenarnya bentar bisa, lama juga bisa. Sambil nyanyi-nyanyi dulu, jadi ada funnya, gitu.
- E: Wah, Dit, seru juga ya kampus lo. Gila, gua kayak anak kecil gini. Seru, ya ?
- A: Iye, gua bilang juga apa kan, di Unpad itu nggak ada yang nggak seru, man. Apa lagi Sastra Jepang tadi, haik, haik. Keren kan ?
- E: Iya, tadi soalnya kita udah kongkow, udah ubek-ubek di Sastra Jepang. Trus, habis ini, mau kemana lagi nih ?
- Ayo dong.
- A: Gua pasti ngajakin lo ke tempat yang asyik lagi, cuman tenang dulu. Gua pengen bikin surprise buat lo, man.
- E: Apa lagi ?
- A: Surprise pokoknya, ikut aja ama gua. Mau kan ?
- E: Aduh, Dit, tolong deh. Elo udah kebanyakan surprise, dari tadi elo tuh ngilang mulu. Gua tuh capek, tahu nggak sih, nyariin elo.
- A: Iya, gua tadi jalan-jalan dulu, soalnya disini banyak yang asyik. Gua harus cari-cari yang asyik dong, supaya elu juga asyik ngelihatnya, nontonnya juga asyik.

E: Bukan gitu, bukan gitu. Gua ini nungguin elo, soalnya gua nggak tahu apa-apa di sini. Jadi gua nungguin disini, sedangkan elo asyik ngider aja, lu gimana sih ? Ya udah, sekarang mau kemana nih ?

A: Ya udah, pokoknya ikutin gua aja, pokoknya tetep seru. Kita bakalan seru-seruan sama anak-anak Unpad yang lainnya, man.

E: Ya udah, abis ini ?

A: Iye, tapi, tapi gua ke belakang dulu, man.

E: Eh, ya udah, gua mau kejar dia, lo jangan kemana-mana, ya ? Nongkrong terus di MTV

[*am ti vi*]Kampus, I like nongkrong di kampus. Dit, Dit...

E: Hm, sekarang kita mau ngapain nih, Dit ?

A: Seperti janji gua tadi, gue pengen elu buat ngelihat-lihat kampus gua, buat begaul.

E: Uh, asyik. Kayak gini ya ? Tapi sebenarnya ada apa, sih ? Gua nggak ngerti deh.

A: Sebenarnya, sebenarnya pemirsa dan Li, sebenarnya disini lagi ada yang namanya Dies Natalis.

E: Dies Natalis, apa tuh ?

A: Dies Natalis, disitu ada kesenian, ada olahraga, macem-macem pokoknya, asyik-asyikan. Dan sekarang di belakang kita ada yang lagi maen basket antara Fikom ngelawan PAP [*pə a pə*] cewek.

E: Wah, Dit, Dit...

A: Lu, ngejagoin siapa lu ? PAP [*pə a pə*] dong, tuh lihat tuh. PAP [*pə a pə*] menang, man.

E: Fikom, Fikom, Fikom.

A: PAP [*pə a pə*]. Tanyain, tanyain dong ama penontonnya. Tanyain dong ama penontonnya, gimana ramenya, siapa sih yang menang sebenarnya.

E: Hm, kalo gue pilih Fikom, kalo lu pilih siapa ?

A: Kalo gue jelas, PAP [*pə a pə*], ekonomi.

E: Lo megang siapa, sih ?

S₁: PAP [*pə a pə*] dong.

E: Alasannya kenapa ?

S₁: Anak PAP [*pə a pə*].

S₂: PAP [*pə a pə*].

S₃: PAP [*pə a pə*] juga dong.

E: Kayaknya gua duduk...dibangku yang salah, ya. Harusnya gua kesana duduknya.

A: Kenapa gua pilih PAP [*pə a pə*], karena disini PAP [*pə a pə*] semua, betul nggak ? Gini ya, dilihat dari skornya enembelas sama delapan. Kira-kira siap nih yang menang nih ?

S₄:Belom abis, belom abis, entar bisa nyusul.

E: Mendingan sekarang kita pindah ke tempat Fikom, pasti mereka bilang hidup Fikom, hidup Fikom.

A: Ayo, kita buktiin, ayo.

E: Ayo, ayo, siapa takut ? Hallo, megang mana ?

S₅:Ya, pemain Fikom, ya, Fikomlah.

A: Tapi yakin menang nggak sih Fikom ?

S₆:Yakin.

A: Yakin menang. Berapa-berapa tuh kira-kira menangnya ?

S₆:Eh...berapa-berapa ya, Ran ?

S₇:Jauh...

S₆:Jauh, sepuluh bola ada.

S₇:Pokoknya menang, lumayan jauh deh. Nggak deket-deket amat.

E: Dit, sekarang kita ada di kubunya PAP [*pə a pə*]. Gua pengen tahu nih, kan tadi anak-anak Fikom bilang mereka tuh yakin menang, kira-kira antara tujuh, delapan sampe sepuluh bola, lah ya ?

A: Kira-kira begitu mereka bilang, ya ?

E: Sekarang mendingan kita nanyain sama anak-anak dari tim PAP [*pə a pə*] ini, kira-kira gimana sih pendapat mereka, beneran nggak sih mereka bakalan kalah ?

A: Eh, skor lu kan udah ketinggalan nih. Gimana nih kira-kira menurut lu ?

S₈:Belon, ini kan baru quarter kedua, kemungkinan quarter ketiga keempat masih ada.

E: Bahkan tadi anak dari tim Fikom bilang kalo misalnya...main juga ?

A: Main juga ? Wah, sorry, semuanya maen. Keren kan, rame kan ? Trus, kalo misalnya sampe kalah gimana nih ?

S₉:Ya, nggak pa-pa.

A: Dengan supporter sebanyak ini ?

S₉:Nggak pa-pa, emang Fikom lebih bagus kok, materinya sekarang.

E: Dit, gimana hasilnya ?

A: Gua udah punya hasilnya. Mas panitia ini boleh dipinjem, ya ? OK, kita lihat, dibuka sedikit-sedikit.

E: Siapa yang menang ? Fikom. Ye, gua menang. Ya udah jangan kemana-mana and nongkrong terus di MTV [*əm ti vi*] Kampus. I like nongkrong di kampus.

Commercial Break

A: Eh, lu pengen jadi CJ [*si d ei*]? Kayak gua, Kampus Jockey. Gampang aja, waktu itu gua cuma ngirimin foto, terus biodata gua, terus...terus apa lagi, Li ?

E: Oh, cerita Dit. Ceritain tentang kampus lo, kira-kira apa dari kampus lo yang pengen elo tonjolin. Terus langsung aja kirim kesini.

A: Sini, ting ting ting. Ting ting ting.

E: Udah ? Catet ya. Buruan kirim sekarang juga, buat jadi Kampus Jockey alias CJ [*si dzei*] berikutnya.

A: Kirim ya, kirim, bener ?

Song & Commercial Break

E: Wah pemirsa, bener-bener deh, CJ [*si dzei*] gue ilang lagi. Ha, can you imagine, dia ilang mulu. Kemana ya ? Lagi jajan mungkin, soalnya dari tadi jajan mulu. Ha, tukang batagor, kayaknya dia lagi makan batagor nih. Eh, bener lho, tuh tuh dia, tuh tuh. Ayo, serbu-serbu. Adit ! Sini, eh, nih. Makan batagor lu, ya ?

A: Nggak.

E: Nggak ngajak-ngajak lagi. Gua kan juga laper.

A: Nggak, nggak. Itu punya dia lagi.

E: Ah, bohong lagi.

A: Iya, bener.

E: Ya udah, lo kalo mau makan, makan aja, nggak pa-pa. Soalnya acaranya udah abis, Dit.

A: Udahan ?

E: Udah ?

A: Ah, elo Li ?

E: Elo juga.

A: Gimana dong ?

E: Yah, gimana dong ? Tapi, thank you ya Dit, ya. Elo udah nemenin gue, keliling-keliling kampus lo yang keren ini.

A: Oh, ya. Thank you juga buat MTV [*em ti vi*] yang udah mau puter-puter di kampus gua. Gimana ? Keren kan, keren kan ? Menurut lo gimana, Li ?

E: Lumayan, not bad.

A: Yo'i.

E: Anak-anaknya seru-seru, trus ya, kampusnya juga keren. Emang pantes ya, Unpad.

A: Yo'i, Unpad, Universitas Pajajaran, catet.

E: Catet, ya udah pokoknya masih dengan kongkow, ubek-ubek, sama begaul. Kita minggu depan bakal ke kampus kamu. Jadi tungguin aja, dan nongkrong terus di MTV [*em ti vi*] Kampus, I like nongkrong di kampus. Bye.

MTV Land

October 21, 1999

Hosted by Sarah Sechan (S) and Jamie Aditya (A)

- J: Asyik, ketemu lagi, ketemu lagi di MTV [*em ti vi*] Land.
 S: So happy to be here.
 J: Are you happy ?
 S: Yes.
 J: I'm happy too.
 S: I'm a happy person because lots of good things have been happening to me. Very good things.
 J: Oh yeah ? Seperti ?
 S: Seperti gua menang lotere kemaren.
 J: Oh yeah ? Bagi dong.
 S: Nggak, gua nggak pernah ikut lotere-loterean.
 J: Oh yeah ?
 S: Nggak pernah ikut lotere-loterean.
 J: Jangan, nggak boleh dong yang namanya gambling.
 S: Nice shirt.
 J: Oh yeah ?
 S: I've never seen you with flowers.
 J: Oh yeah ? Nice ya ? Flowers.
 S: I like it a lot.
 J: I've been touched with my feminine side.
 S: Do you have feminine side ?
 J: Of course, I do.
 S: More feminine, more masculine ?
 J: Well, feminine side is more feminine.
 S: Buat gue, buat gue more...I have more masculine side.
 J: Let me see your muscle, come on.
 S: Gila, gede banget man.
 J: Teto, tetot.
 S: OK guys. How are you guys today ? Sorry ya, tadi kita ngobrol berdua sebentar karena saya kangen banget sama die. Gile.
 J: Ehem, saya juga kangen.
 S: Sebetulnya kangennya buka sama elu sih Jame.
 J: Sebenarnya saya juga nggak kangen sama elu, tapi sama...
 S: Kangennya sama orang laen, kangennya sama orang laen.
 J: Siapa ? Siapa ?
 S: Tapi gua nggak ngelihatannya ke elo.
 J: Oh yeah ?
 S: OK. OK, udah pada siap ? Udah pada siap dengan MTV [*em ti vi*] Land hari ini ? Kita punya banyak banget video klip yang keren-keren seperti biasa.
 J: Seperti siapa, siapa ?
 S: Seperti ...oh banyak banget deh. Ada Sugar Ray, ada West Life, ada Ricky Martin , ada Batere. Have you seen this video, Batere ?
 J: Batere ? Apa itu ?
 S: This is an Indonesian group, Batere. And the video is a little bit like a group from the Philippines, Kulay.

- J: Oh...
- S: I think it is the Indonesian version of Kulay.
- J: Ada R & B [*ar en bi*], R & B [*ar en bi*] gitu ya ?
- S: Eh...no, it is more...what is the music called ? It's more futuristic. Talking about the video, if you see the video, you see Kulay's video. Mereka syutingnya pasti di ruang krom.
- J: Suasananya suasana future gitu.
- S: Ya, like spaceship or something but it's very nice. I was very impressed, OK. So, that's it. Tapi sekarang kita mulai dengan satu album ini...eh kok satu album, satu video. Ini judulnya gua nggak bisa ngebacanya, mereka ini albumnya katanya terinspirasi dari abad milenium dengan judul peradaban dua ribu. Peradaban dua ribu, bandnya namanya Ada band.
- J: OK, Ada band. Per-Ada band, peradaban.
- S: Peradaban dua ribu. Judulnya, gua...I don't know how to pronounce this.
- J: Ough or ouch, kalau bahasa Belanda mungkin ukh kali ye ?
- S: Ukh means what ?
- J: Ukh itu bahasa Belanda tu kalo poffertjesnya nggak enak, tuh bilang ukh.
- S: Oh, OK, OK.
- J: OK, here is ada ban, Ada band, dengan Ough.

Songs & Commercial Break

- S: OK, welcome back guys.
- J: OK guys, welcome back to the show. We're just talking about Mark Mcgrath.
- S: Yes we were.
- J: Jadi fans-fansnya Mark Mcgrath dengerin ya. If you wanna win an autograph T-shirt...
- S: No ! It's not just Mark Mcgrath. It's Sugar Ray, full people in the band. They are very well too. I mean the guitarist really good, the drummer really good.
- J: Ya, kita nggak usah ngomongin Mark Mcgrath lagi deh. Kalo kita lagi ngomong soal Sugar Ray, Sugar Ray.
- S: Ya, you should...you know Mark Mcgrath just happened to be a cute guy who just happened to know how to sing. You know what I mean ?
- J: Ya, that's right.
- S: So anyway, kamu bisa menangin apa Jame ? Itu yang ada gambar disitu tuh.
- J: Lu bisa menangin, apa tuh ? T-shirt, CD [*si di*]...
- S: Video.
- J: Nggak, ama...
- S: Video poster.
- J: Video poster.
- S: Ya, ya.
- J: Pokoknya semuanya tuh ditandatangani oleh apa ? Anggota-anggota bandnya Sugar Ray.
- S: Betul. Nah, jawab pertanyaan ini kalau mau ya.
- J: Pertanyaannya, did the group Sugar Ray get its name from...a box of chocolate, a B, a pair of boxer short. C, a legendary boxer. Hm, namanya tuh berarti diambil dari siapa...dari mana ? A box of chocolate, dari coklat atau...
- S: Dari boxer short atau dari pemboxer, petinju...petinju jaman dulu.
- J: Saingannya Elyas Pical.

- S: Nah jawabannya harus dikirim ke MTV [*əm ti vi*] Land PO [*pɔ̃ oʊ*] Box satu tiga tujuh tiga JKS [*dʒei ka ɛs*] duabelas tigabelas kosong and cepetan ya, karena persediannya sangat terbatas. Kemarin Jamie udah ngambil lagi satu kaos yang pink itu and he wore it all day, ketat.
- J: Sempet gue pake, tapi gue kembaliin.
- S: So tight that T-shirt on you, the pink t-shirt from Sugar Ray. You like that T-shirt ?
- J: Oh yeah.
- S: I don't like tight T-shirt on man, I don't like tight T-shirt on man. I like just like this one.
- J: At least more room.
- S: Yeah, come on leave the tight T-shirt to the girl, alright.
- J: And next, what we got ?
- S: Ah, we have Ricky Martin.
- J: Ricky Martin ? OK, she's all I've ever had.
- S: He always wears tight T-shirt, so tight. I wonder how he can sing, mungkin karena ketat itu dia bisa nyanyi.
- J: Ya, the tightness of his shirt supports his diaphragm to sing. Tiba-tiba kendor gitu.
- S: That's probably why he can sing, I should wear tight T-shirt so I can sing, abdi teh ayeuna...OK, here is Ricky Martin.
- J: Ricky Martin with his tight T-shirt, she's all I've ever had.

Songs & Commercial Break

- J: OK, now coming up with sebuah kelompok musik yang masih tergolong baru dan juga minimalis.
- S: Bener, ini cuman ada tiga orang. And I see, I saw them perform at the millenium rehearsal party a few month ago. Ada tiga orang, kalo nggak salah, ada Audry, Aries, Sunny. OK, ini alirannya nih musiknya, like I said, it's strange. It's like electronic, elektronik gitu. Mungkin kayak sample-sample gitu kali, yang dicampur-campur. Dan mereka mencoba buat mendobrak dunia musik Indonesia with something different. And you know... but guys if you do not have the album, you should buy, because eventhough mereka ini sangat berbau elektronik, tapi albumnya mereka nggak terlalu idealis banget, nggak terlalu yang kayak gitu semua. Ada juga yang easy listening, there are some tracks that you can still listen to.
- J: Emang yang namanya elektronika itu yang kayak gimana ya ?
- S: Gua, I don't really know because I don't really listen to lots of songs like that. I listen to Light House Family and Simply Red. They're not electronic.
- J: Eh Simply Red katanya mau manggung, dimana ya ?
- S: Anyway ini nama grupnya batere, OK. Nah kalo masih nggak ngeh elektronik seperti apa. Lebih baik kita simak aja deh video klipnya. And this video, I was really impressed, I like it very much. And the song is very good, it's called beibe. Beibe...lagunya gitu.
- J: What your first album call ? Batere ABC, batere...kucing hitam.
- S: Alright guys, we have to go, right ? Oh, we don't have to go yet, the producer is very good. Kita masih bisa disini.
- J: Jadi masih ada waktu untuk ngobrol-ngobrol, ngerumpi. Gua nggak suka ngerumpi, sorry ya.

- S: Alah...
- J: Cowok nggak ngerumpi, sorry ya.
- S: Alah...alah...jangan bohong. Tadi kita baru ngomongin siapa ? I like ngerumpi. I like it alot.
- J: Well I dont. Ngerumpi itu urusan cewek.
- S: Orang yang bilang nggak suka ngerumpi itu hypocrite, because sooner or later you always talk about someone.
- J: I don't care about anyone else.
- S: Yeah, right. You're such a liar.
- J: Eh, tapi ngomomg-ngomong...
- S: Tuh kan, OK here is beibe dari Batere.
- J: Beibe dari Batere.

Songs & Commercial Break

- J: Hampir waktunya untuk cabut dulu, ah. Ya, nggak ?
- S: Cabut dong. Iya, kita harus pergi, but I'll see you guys tommorow. Jadi jangan sampai ketinggalan karena besok kita bakal ngumumin juga lima orang lagi.
- J: Yang beruntung dapetin hot seat artist give away dari Ronan Keating.
- S: Yeah, baby...goodie. OK, so...and I remember coming up on MTV [*em ti vi*], sekarang kamu nonton ANTV [*a n t v*] setengah dua ada It's My life, bersama Davena, so much fun.
- J: Davena itu yang dari Hongkong ?
- S: Hongkong. I like this girl, she so happening, OK.
- J: Orangnya mirip-mirip ama bekas cewek gue. Kasihan gue...
- S: Kalo bekas cewek lu, kenapa mesti kasihan ? Tapi masih suka telpon-telponan nggak bekas ceweknya ?
- J: Ya...kalo pacar gua lagi sama gua...
- S: Eh, yang bener dong. Masih suka telpon-telponan ama bekas cewek ? God, itu kalo masih bisa jangan deh, because kalo lo misalnya punya pacar baru kan pacar lo sakit hati lho.
- J: Oh yeah ?
- S: Apalagi kalo masih suka telpon tengah malem.
- J: Masih mendingan sakit hati daripada sakit apa ? Ginjal atau apa.
- S: Nggak boleh lagi bekas pacarnya telpon-telpon lagi !
- J: OK, sorry Sar.
- S: OK.
- J: Anyway the next video comes from five Irish guys, man. Five Irish guys.
- S: Yang bekas ceweknya nggak pernah nelpon mereka sama sekali.
- J: Oh yeah ?
- S: Ya.
- J: Tahu dari mana ?
- S: I just know.
- J: You just know...OK. Lima cowok dari Irlandia.
- S: Ini dimanaged sama Ronan Keating, it's called West Life, I swear it again. So let's see whether they are a little bit like Boyzone or not.
- J: I don't think so.
- S: You don't think so ?

- J: I don't think so because if Ronan Keating manage the band, dia kan mau ngejagain apa...
- S: Tetapi mungkin rada sedikit susah for him to make sure...
- J: Untuk ngejagain khasnya Boyzone.
- S: Of course.
- J: Masa dibikin sama, nggak mungkin kan ?
- S: Of course and Ronan Keating's ex girl friend never called him up again too.
- J: Yeah ? West Life.

Songs & Commercial Break

MTV 100% Indonesia

October 29, 1999

Hosted by Alex Abbad (A)

Guests : Mandra (M), Rizal Mantovani (RM), Romy (R), Eko Patrio (E), and Memes (MS)

A : Halo, nongkrong lagi sama saya Alex Abbad di MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia. Gimana kabare semua pemirsa MTV [*em ti vi*], baik-baik semua ? Saya juga baik, pemirsa aku udah bilang di sore ini banyak bintang-bintang yang bagus-bagus banget, tapi satu nanti ada liputan tentang video klip terbarunya Mandra, yang salah satu modelnya adalah pejabat pemerintah. Lalu nanti juga aku kedatangan temen lho pemirsa. Temen saya itu Memes dan nanti mau ngobrol-ngobrol tentang CD [*si di*] ...maaf maksudnya tentang album terbarunya dia, eh kepincut jadinya. Nah, trus nanti ada gosip, gosip tentang Eko Patrio. Eko itu katanya suka ngumpulin cowok-cowok di tempat warungnya. Kita nanti mau ngobrol-ngobrol tentang itu dan seperti biasa saya mau bagi-bagi hadiah buat pemirsa di rumah, gratisan bo. OK, ini ada video klip dari Wayang.

Song & Commercial Break

A : Apa-apan sih MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia ini, apa-apaan ? Ana apa, eh...lho salah...salah ngomong. Maksudku, ada apa di MTV [*em ti vi*] seratus persen kali ini. Nah ini dia pemirsa, minta maaf kok bisa salah yo. Sekarang ini ada liputan tentang Mandra, jadi si Mandra ini salah satu anggotanya si Doel itu, tahu kan ? Film-film si Doel ? Yang bikin orang-orang haha hihi terus, haha hihi. Sekarang mulai terjun, langsung ke dunia musik dan dia bikin video klip terbaru yang dibintangi Gubernur. Kenapa kok Gubernur ? Apa sih ceritanya ? Mari kita lihat liputannya.

M : Lagunya...lagu Gubernur, judul lagunya, ya. Kenapa lagu judulnya Gubernur ? Karena lagu ini menceritakan seorang Betawi, yang peduli akan kota Jakarta, tentang kebersihan dan lain sebagainya. Paling kagak dia memberanikan diri untuk lapor sama Pak Gubernur.

Commercial Break

A : Dan pemirsa, kita ini masih nongkrong di MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia. Baru aja kita mau melongok pembuatan video klipnya Bang Mandra. Mosok sih, buat video ? Hayo kita lihat pembuatannya, hayo.

Pembuatan video klip Mandra

A : Ternyata masih ada yang lagi paling asyik. Tahu nggak, kenapa ? Video klipnya ini, modelnya ini Bapak Sutiyoso...Gubernur DKI [*də ka i*] Jakarta. Kono lho, kutho, kutho. Kita lihat videonya.

Song & Commercial Break

A : Masih nongkrong di seratus persen Indonesia, mosok sih model video klipnya Mandra itu bapak Sutiyoso ? Seorang gubernur DKI [*dʒka i*], kok bisa ya ? Kok iso iku. Bagaimana kalo kita telusur siapa dalangnya, mari kita bertemu dengan Rizal Mantovani.

RM : Pada awalnya kami dari Avant Garde selaku pembuat video klip, eh...dari pihak Mandra dan juga dari pihak eh...produser dari Mega Musik juga ingin meminta apa ya...semacam saran dari pak gubernur, karena judulnya sendiri kan Gubernur gitu. Kita minta pendapat beliau tentang pembuatan klip ini, ternyata beliau dengan senang hati malah ingin menjadi eh...tokohnya gitu. Jadi sebenarnya kita udah siapin satu tokoh yang mirip dengan pak gubernur, tapi dia bilang nggak, udah saya saja. Kita juga kaget, dan gimana beliau dalam waktu yang sibuknya ya, yang padatnya mau meluangkan waktu untuk kita, gitu. Akhirnya kita semua eh...sepakat untuk eh...setuju dengan konsep eh...bahwa yang memerankan gubernur adalah pak Sutiyoso sendiri.

A : Ndak percaya, ndak yakin ? Yo wis, karepmu. Ini ada yang mau lewat, monggo.

Commercial Break

A : Kamu percaya nggak ? Percaya nggak lu ? Kalo lu-lu semua nggak percaya, tunggu saja, nanti ditayangkan video klipnya di MTV [*em ti vi*] seratus persen. Pokoknya nongkrongin aja terus. Nah, setelah ini Jeng Rommy Rumpi akan ngerumpi bareng bersama kita, tapi sebelum itu ada video klip dari Anang, Timang-timang.

Song & Commercial Break

A: Sekarang ini sudah waktunya, ngerumpi...nah, saya dari Senayan Cafe Jakarta, mempersilakan Jeng Rommy Rompi untuk ngerumpi, menggosip.

R : Untuk menggosip, kali ini gue bersama...Eko Patrio yang biang gosip juga. Gimana Eko apa kabar ?

E : Baik-baik.

R : Ko, gua lihat gaya ngelawak lo, kadang-kadang mirip Timbul atau malah kadang-kadang mirip Harmoko, kenapa tuh Ko ?

E : Ya karena gue ngefans sama Harmoko juga gua ngefans sama Timbul, gitu lho. Ya, jadi wajar aja. Tadinya gue mau ngefans sama Habibie, takut Habibie marah gitu hehehe...

R : Jadi lebih baik Timbul, nggak apa-apa ya ?

E : Jadi lebih baik Timbul ama Harmoko, gitu aja.

R : Nggak takut didemo lu, ngikut-ngikuti gaya pejabat ?

E : Justru itu malah yang demo malah seneng. Gua mau ngeledekin, udah diledekin Eko.

R : Eh, tapi pemirsa ngomong-ngomong lihat dong gayanya Eko. Anting-antingan, kenapa sih Ko ?

E : Ya, tuntutan rambut kali ya. Biar kayak berondong.

R : Berondong apaan sih, Ko ?

E : Aha jagung...marning, tahu lu marning ?

R : trus gini Ko, katanya tiap Rabu ada acara khusus yang spesial banget tuh.

E : Rabu malem ?

R : Rabu malem.

- E : Bener Rabu malem, kalo di itu kafe yang biasa malem Senin. Kalo di gua Rabu malem, malem Kamis itu ada yang kumpul-kumpul yang...gitu-gitu kumpul. Ada kejadian malem kamis begitu, pada kumpul-kumpul, trus malem Jumat ada kayak pejabat pake safari sama empat...empat itu anak buahnya. Nanya, eh eh malem Kemis masih rame nggak ?
- R : Itu kenapa kira-kira ? Apa karena mereka seneng ngumpul disini, apa karena...
- E : Ya, karena heeh gitu, bukan...karena disini funky kan gitu, gaul, familiar, dan...dan mereka rasa memilikinya besar buat warung komando. Eh catet...nah kayak-kayak gitu. Akhirnya dia kumpul, biasanya lima, tujuh sampe lima belas. Kadang-kadang sampe tiga puluhan, ulang tahun juga disini. Gitu lho, kayak-kayak gitu. Akhirnya ya udah.
- R : Tapi, ngomong-ngomong gua nanya, pacar lu siapa sih ? Kita curiga nih soalnya.
- E : Cariin dong...main cariin.
- R : Lu suka cewek ?
- E : Eh sekarang dalam taraf penyembuhan, gua mau cari cewek.
- R : Tapi kok, gua denger-denger kalo mereka tidak kumpul disini kadang-kadang mereka bikin acara dimana dan mereka selalu mengundang lo.
- E : Heeh, iya hampir. Jadi nggak tahu salon-salon mana gitu, terutama yang salon-salon...eh Ko, Ko entar dateng ya, acara disini, entar disini. Ya udah gua kalo ada waktu, gua dateng, kalo nggak ya nggak, gitu lho. Jadi pada dasarnya he...gitu aja deh.
- R : Lo sendiri gimana ? Dikelilingi, apa...pengemar lu ternyata banyak juga kaum-kaum yang seperti itu.
- E : Gua sih seneng-seneng aja, berarti eh...mereka rasa memiliki terhadap gua besar karena berarti gua suka aja disukai sama mereka, gitu aja.
- R : Lo sendiri.
- E : Sutra lah, catet...
- R : OK, pemirsa segitu aja obrolan gua dengan Eko Patrio. Gua balik lagi ke Alex.
- A : Mosok sih. mosok sih, mosok sih ngono dik Eko. Ati-ati lho dik Eko, nanti bisa kebablasan. Ini untuk para pemirsa juga, ati-ati kebablasan. Nah daripada ngegosip melulu, lebih baik kita selingi dengan video klip dari Pas band, bocah.

Song & Commercial Break

- A : OK, pemirsa ini dia waktunya untuk yang baru, yang pol-pol, nganti dipolne. Nah, ini dia sekarang gua udah nongkrong sama Memes. Gua mau ngobrol-ngobrol tentang album barunya, gimana apa kabar Memes ?
- MS : Baik Alex.
- A : Baik dong ya.
- MS : Iya.
- A : Terus Kevin dan adiknya gimana kabarnya ?
- MS : Kevin juga baik, sehat Alhamdulillah. Udah semakin besar.
- A : Udah gede, waduh. Terus ada rencana buat nyanyi juga nggak kira-kira buat mereka ?
- MS : Oh...nggak, nggak.
- A : Oh nggak, nanti dulu ya...sekolah dulu.
- MS : Sekolah dulu.
- A : Sekolah sik, terus Mas Adi ?

- MS : Mas Adi baik, sama-sama lagi sibuk, ya...dia sibuk dengan orkesnya, saya sibuk dengan album baru saya.
- A : Saya ingin ngomong-ngomong tentang albumnya. Judul albumnya apa ?
- MS : Album saya yang terbaru judulnya Janji Hati. Itu albumnya baru release kemarin September ini. Itu ciptaan Andre dan Irwan Stinky.
- A : Ada perbedaannya album yang ini dengan Ilusinya ?
- MS : Iya, kalo dulu album Ilusi, saya eh...ada delapan lagu terbaru, kalo ini hanya tiga yang baru dan digabung dengan eh...lagu-lagu yang lama. Diantaranya ada lagu ciptaan Melly Potret, du, yaitu judulnya Jangan Menyesal dan eh...Maafkan yang diaransemen oleh Potret sendiri dan arranger baru dari lulusan Berkeley, namanya Andi Riyanto. Dan khusus untuk Janji Hati itu eh...diaransemen oleh Adi MS [*em es*].
- A : Jadi khususnya. Nah, ini lagu-lagunya jenis musiknya gak berubah atau bagaimana? Agak lebih pop, alternatif, atau...kok alternatif.
- MS : Nggak, saya masih setia dengan jalur pop, eh...pop yang ini lebih easy listening, lagu yang dijagoi untuk yang pertama ini. Yang sisanya juga easy listening, yang lebih light gitu lho, nggak...nggak berat. Pokoknya yang enak-enak dikuping aja.
- A : Enak dikuping aja. Terus, lagu-lagu hits yang lamanya apa dimix lagi, diperbarui atau sama seperti yang dulu ?
- MS : Musiknya nggak diperbarui, cuman kita mixing ulang sama mastering ulang di Australi supaya lebih rata suaranya dengan yang baru, gitu aja.
- A : Mungkin sound-soundnya agak...
- MS : Iya soundnya, lebih ke soundnya.
- A : OK, setelah ini saya mau ngobrol lagi dengan memes tentang video klipnya yang terbaru, tapi sebelum itu ada video klip dari Lisa A Riyanto dengan lagu Terserah Kasih.

Song & Commercial Break

- A : Halo pemirsa, kita masih nongkrong sama Memes di MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia. Sekarang kita mau ngobrol tentang video klipnya. Nah video klip yang janji hati ini, kalo nggak salah saya lihat tuh ada juga...ada animasi-animasinya. Ini sebetulnya konsep video klip janji hati ini apa ?
- MS : Ya saya kerja sama sama Jose Purnomo dari Rexinema eh...kalo saya cuman bilang eh...bahwa lagunya ini saya pengen saya nyanyi ada orkestranya. Kemudian eh...saya kasih input ke dia bahwa lagunya tuh suasananya romantic gitu, gitu ya. Akhirnya dia bikin nuansa yang eh...smooth gitu ya, samar-samar. Tapi dia bilang gimana kalo misalnya modelnya kita ganti dengan eh...animasi tiga dimensi ? Wah, saya bilang saya sih mau aja, tapi kan itu menyangkut masalah biaya, masalah teknis yang mungkin agak sulit. Tapi akhirnya mereka eh...bisa kompromi, kerjasama dengan eh...siapa ya, agak lupa saya. Mereka bikin, yaitu akhirnya terjadilah eh...animasi tiga dimensi seperti di play station.
- A : Weh, tiga dimensi, play station lagi. Terus apa mbak Memes puas dengan apa...video klipnya ?
- MS : Sebenarnya untuk eh...inovasi baru untuk trend baru, sebenarnya saya cukup puas karena menampilkan sesuatu yang baru gitu ya eh...tapi kalo untuk eh...masalah karena ada keterbatasan masalah biaya dan eh...durasi ya. Memang saya pengennya sih durasinya lebih panjang dari itu, tapi karena eh...hal tersebut

jadi cuma bisa ditampilkan intens selama satu menit gitu. Tapi ya, it's OK, paling tidak kita mencoba sesuatu yang baru, ya nggak sih ?

A : Itu dia tuh kuncinya, sesuatu yang baru. Nah, biasanya kan Memes sendiri yang mensupervisi video klip-video klipnya, kalo video klip yang janji hati ini bagaimana ?

MS : Iya, saya cuman kasih masukan lagunya seperti apa, terus saya terangkan seluruhnya ke Jose dan saya cuman bilang saya pengen nyanyi dengan orkestra, gitu aja.

A : Pokoknya dengan orkestra. Nah pemirsa pengen lihat dong video klipnya ini, Memes Janji Hati, silakan lihat, monggo, monggo dilihat video klipnya dari Memes, Janji Hati.

Song & Commercial Break

A : Pemirsa, ini dia waktunya tra tak tra tak...gratisan. Waktunya gratisan, tapi sebelum gua mau bacain kuis, gua mau bacain kesan dan kritik dari pemirsa. Memes, silakan.

MS : Ini ada surat ya, buat MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia dari Wiyuda Pratina SMU [*es em u*] negeri satu Barung kelas satu E [*o*] jalan raya benje barung Blitar Jawa Timur. OK, dia kritik gini, acara MTV [*em ti vi*] seratus ini sebenarnya sudah lumayan bagus, tapi dia tuh pengen sekali berbincang-bincang dengan artis. Indonesianya lebih lama, gitu. Kan artis Indonesia banyak penggemarnya, katanya. Nah, terus saya menyarankan agar acara MTV [*em ti vi*] seratus persen Indonesia ini ditayangkan sore aja, soalnya penontonnya karena kebanyakan pelajar SMP [*es em p o*] dan SMA [*es em A*], nah itu dia sekolahnya pagi jadi mereka nggak bisa nonton MTV [*em ti vi*] seratus persen pagi hari. Jika ditayangkan sore hari kan penontonnya juga banyak, untuk apa...oh sebagai hiburan katanya. Gimana nih Lex ?

A : Inggih, inggih. Betul, betul juga. jadi begini, Wiyuda, sebelumnya terima kasih sudah mengirimkan pesan dan kritiknya ke MTV [*em ti vi*] dan juga anda mendapatkan hadiah, untuk jawabannya saya usahakan saya akan berbincang-bincangkan tim kreatifnya MTV

[*em ti vi*]. Selamat ya anda mendapatkan hadiah, terima kasih untuk pesan dan kritiknya. Itu ide yang bagus, bagus juga. Nah, ini dia waktunya untuk gratisan. Kuis hari ini adalah sebutkan tiga lagu terbaru Memes di album terbarunya. Gua ulangin lagi, sebutkan tiga lagu terbaru Memes di album terbarunya. Bagi yang tahu jawabnya, kirim aja ke MTV

[*em ti vi*] seratus persen Indonesia PO [*p o ow*] Box satu tiga tujuh tiga JKS [*d ei k es*] dua belas tiga belas kosong. Bagi lima orang...lima orang yang beruntung akan mendapatkan album terbarunya Memes, beserta dengan tanda tangannya uasli, asli, asli dan fotonya Memes juga yang serba hijau hijau, waduh, sihuy sekali. Dan merchandise dari MTV [*em ti vi*], OK. Semoga kamu bisa dapetin hadiahnya dan sebelumnya terima kasih banyak sudah mau dan gelem untuk nongkrong mbe' aku. Dan ini pemirsa ada video klip dari Kla Project Saujana. Matur Nuwun.

MS : Sami-sami.

MTV Fresh

October 29, 1999

Hosted Sarah Sechan

Hi people. I'm Sarah and welcome to MTV [*em ti vi*] Fresh. Today we have video from Melanie C [*si*], Texas giveaway and much much more, OK. To begin we have our macho Latino, Ricky Martino. He is currently touring the US [*ju es*]. Did you know that the ticket for his tour sold out within an hour and the ticket range from thirty five US [*ju es*] dollars to ninety five US [*ju es*] dollars and now going for one thousand US [*ju es*] dollars? So, if you have so much money, you can be in his concert, OK. It's Ricky with track of his Album Ricky Martin, Shake Your Bon Bon.

Song and Commercial Break

Welcome back people. You're watching MTV [*em ti vi*] Fresh. Nextup we have a track taken of Melanie C's first solo album Northern Star. It is described by her as quite rather mixed of accoustic, pop, R&B, and a guest rap from Left Eye, from the TLC [*ti el si*]. OK, that's nice. Here is Melanie C with title Northern Star from her new album. Enjoy.

Song and Commercial Break

Hi there and this is MTV [*em ti vi*] Fresh. Up next with a scottish band from Glasgow, who strangely enough are called Texas, OK. Their current album, The Hush, is recorded mainly in Sherylin's house. And here's Sherylin video from the album and it's heavily influenced by the motown sound, OK. This is When We Are Together.

Song and Commercial Break

Welcome back, this is MTV [*em ti vi*] Fresh and I am Sarah. And coming up next we have a band that was named in honour of the legendary boxer, Sugar Ray, OK. This is their third video from the album fourteen ninety nine. And it's called Falls apart and it was shot in the city of angel, not a long time ago. OK, guys before watching the video, let me remind you of those in the Philippines, do not forget to tune in in MTV [*em ti vi*] First on the hive one hundred point seven fm for more fresh hits and update on the movie screen in Manila. Ok, guys thank you for watching MTV [*em ti vi*] Fresh and here is Sugar Ray.

Song and Commercial Break

MTV Screen

October 23, 1999

Hosted by Jamie Aditya

We interrupt your normal programming with a message from space. That's right, get set to meet crazy Bean, Gonzo's friend extra terrestrial visit by the muppets from space. Also driving by awesome very curious characters who tried to save the world in Mystery Man. If you don't wanna miss this classic mix of great movies and great prizes, all in MTV [*em ti vi*] Screen.

Hooky dooky, we have an extra line up waiting for today. OK, we have the muppets. You like the muppets right ? Everyone likes the muppets. We have Mystery Man and not forgetting magnificent Deep Blue Sea merchandise for those who had entered our Deep Blue Sea contest last month, OK. You stand to win this Deep Blue Sea bag and I'm gonna open it off but it fills with some very nice stuff, OK. Deep Blue Sea goodies, like t-shirt and a bar soap and a...Deep Blue Sea candle as well. But a...anyway first of all let's head into deep space with adorable muppets. And the last time these cute guys crazed the big screen was back in nineteen nineteen ninetysix. Nineteen nineteen ninetysix ? What am I talking about ? Nineteen ninetysix, that's what I say. With Muppets Treasure Island, I don't know if you saw that but I saw it. Very fun, indeed. Now Kermit, Fuzzy eh...Fuzzy The Bear, Miss Piggy, Rizzo, Monster and the rest of the gang are back to help poor Gonzo to resolve a serious crisis in Muppets From Space, space...space...space.

Cuplikan Film

Come on ladies, come on, come on, come on. You know, you girls are acting like pig there. I can't stand when ladies act like pig. Anyway with Muppets From Space, the muppets have made six movies, OK. That's made six. And there was The Muppets Movie, The Great Muppets Escape, The Muppets Take Manhattan, The Muppets Christmas Carol, The Muppets Treasure Island, OK. And in this new flick, two new characters are inducted into the muppets family, it's Gonzo and it's the power Rizzo the rat to tell us who these newcomers are...

The movie will be played in Singapore on November the eighteenth and they will arrive in the rest of Asia very soon. After thirty six years, Jim Henson's muppets are still going strong and I heard that in The Muppets From Space, monster finally gets the girl of his dream and well... it's all about time you know. Monster was a little bit lonely there for a while. Now from out of space to box office space. Let's find out if Tommy Lee Jones with his Double Jeopardy has what it takes to stay at the top of the Fuji.

#: I see dead people walking around like regular people.

J: Ya, ya, OK, come on. Dead people ? When ? Like day time ? Night time ?

#: All the time.

J: I don't buy it, I dont buy it. Dead people. The next thing I know is like dead people is right behind me or something.

Hm, the colours are fading for the Blue Strikes as it drops another level to number four. Genius spot as the Kevin Spacey's drama American Beauty with its respectable US [ju ɛs] eight million dollars taking. George Cloney go for action flick The Three

Kings is a hot debut at number two. And remaining its divine parking privileges is Tommy Lee Jones' Double Jeopardy.

There it goes, that's right. For a second week Double Jeopardy is the undestroyed king of the hill, OK. Now it's time for a little break, but when I return we'll check out what critics are up to. And also we're gonna announce the Deep Blue Sea contest winners and we're also gonna take a screen sneak a a red furry creature, named Elmo.

Commercial Break

OK, welcome back to a wild and crazy time here on MTV [*em ti vi*] Screen, isn't it so wild and crazy here ? OK. Now, I know you guys are all eager to find out who the Deep Blue Sea winners are, but first of all let's find out who is making waves on the top five soundtrack chart. Once upon a time or maybe twice it's the return of The Beatles, Yellow Submarine. Climbing its spot is the inspiring Music Of My Heart at number four. Get into the ring at number three with the Dust Brothers and their trifling score to the Fight Club. The movie is maybe a dud but its soundtrack is dynamite, that's right Universal Soldier The Return takes it at number two. And still rainy supreme for a second week is Detroit Rock City.

Ok, the jury is out and the rocking Detroit Rock City is still are number one for today. Ok, rock on, man. Now, the movie starred Edward Furlong, remember him from Terminator two and the...recent American History ? In detroit Rock City Furlong plays a slacker in the seventies who's only passion in life is to catch the glamour metal band Kiss live in action. Now stay tune for a screen show case for Detroit Rock City in the coming weeks, OK. It's coming up in the coming weeks. Now, from rock we move to rap and this time we have the hip hop Tag Team of A Method Man and Red Man with the hot new video from the In Too Deep soundtrack, alright.

Song

The movie In Too Deep recently spoke up here in the debate in the US [*ju es*] about the movies blade and glamourization of the gang violence. Now, you judge for yourself when it hits a cinema near you. You know what I'm saying ? You'd better recognize, alright. Now, from In Too Deep we move to Deep Blue Sea, that's right. Now the weight is over, I have the result to our Deep Blue Sea contest. I asked you how many sharks were in the movie. Now the answer is un dos tres, alright tres...three. There were three. Now look out this fabulous Deep Blue Sea goodies. Let see you get the bag and you also get like...what do we have in here ? You get like a puzzle, a puzzle, a jigsaw puzzle. Some soaps, candle, a CD [*si di*] of the soundtrack and a...bunch other stuff. All are in this bag, OK. Now, here are the proud winners swimming in euphoria. The first winner is Prathana...Prathana Lowit of Thailand, OK. Prathana Lowit of Thailand, congratulations. Tan Keng Chang of Singapore, congratulations. Agnes Ping of the Philippines, congratulations. Carla of Indonesia, congratulations. And Stanley Zafra of the Philippines, congratulations. But wait, hold on a second...due to the overwhelming responds, we've decided to throw in a surprise, OK. This director's chair, check it out, alright. Now, it's no ordinary director's chair, it's exclusively autographed as you can see. I know that you can't see right there. Exclusively autographed by director Rene Harlin and actor Thomas James. And it's belong to Tina Binti Muhamad Tahir from Malaysia. There you go, congratulations to all of you, OK. Now, let's get on with the program, shall we ? Early on we had the muppets and they

are the only Jim Henson's creation to have their own movie, oh no. Oh, No. Apparently another furry Jim Henson creature has wandered off Sesame Street movie into the real world.

I think you should listen to her invisible boy, I mean, you know, you might catch a chill fighting cramp like that, you know, like...Anyway, Mistery Man is inspired from a successful comic book called The Flaming Carrot where the lead hero has a...he got like a carrot for a head, you know. So let's take a closer look at each of the Mistery Man and their powers. Mistery Man will stunt into Indonesia in October, in Singapore and Malaysia on November the fourth and the Philippines and Thailand in January next year. We are all out of muppets superheroes and time here on MTV [*em ti vi*] Screen, but join me next week when me got tangle up with some very complicated relationships in this year's love. And we're also gonna see why Mellisa Joan Heart's new movie is enough to drive me crazy, OK. But, that's ya...that's all I have to say, and thank you for watching and I will see you next week, OK. Take care, good bye.

MTV Nonstop Hits
October 22, 1999
Hosted by Sarah Sechan

Hi and welcome to another exciting hour of nonstop hits. Lisa Stanfield, Sasha, more MTV [*en ti vi*] are coming your way, so stick around. OK, let's start the show, we have a band who is once known as Funny Flow and The Miraculous Maniac Master of Mainheim. OK, now they're known as Red Hot Chilli Pepper, it's around the world.

Songs & Commercial Break

Welcome back guys because we have still a lot of artists, so please stay tune OK. Up next Jennifer Lopez, who's been busy dazzling between the singing carrer and filming for the movie the self. Here is the track, she considered as the millenium song, waiting for tonight, Jennifer Lopez.

Song & Commercial Break

MTV Classic

October 22, 1999

Hosted by Sarah Sechan

Hey guys, coming up in the next sixteen minutes of classic MTV [*em ti vi*] we have Whitney Houston, Bon Jovi, Michael Jackson, Madonna, the classic trivia quiz, and all good things coming your way. OK, are you ready to begin ? OK, first up this is a duo from Watford, George Michael and Andrew Ridgeley, who went from the unemployed to make as big as Wham. This is their nineteen eightysix's number one smash, freedom, and coming up after that we have George Michael solo. Enjoy the show guys.

Songs & Commercial Break

Hello people, welcome back to the show and it's time for me to give you the classic trivia quiz, OK. Listen up carefully, the question for today is this: which actress, singer, pop icon, and diva will appear in the movie *Quadrille* ? Think hard about that people, many clue is in the question, OK. And the answer will be revealed much, much later in the show. Now it's time for Whitney Houston. Now she is in the midst of recording her greatest hits album and rumour said she will record a duet with Enrique Iglesias which may or may not appear on that album. OK, you have to look at for that one, sometime next year, OK. Now here is one hit most definitely find on that album, and this is probably one of my mother's favourite hits from Whitney Houston. This is saving all my love for you. Saving all my love for you...

Songs & Commercial Break

Still watching classic MTV [*em ti vi*] and now more classic clips coming your way of course. And up next we have Bon Jovi, OK. Did you know that there is a nonprofit organization dedicated to getting more Bon Jovi airplay in the US [*ju es*]? Well, there is, OK. And guess what is called ? It's called, very professional name, Operation Bon Jovi. OK, anyway here is one for them the nineteen eightysix hits, livi' on a prayer.

Songs & Commercial Break

OK, we have Michael Jackson in the classic half hour right now. Now if you haven't heard the news, he is to be divorced from second wife, Debbie Rowe Jackson. And the couple have two children, Prince and Paris Michael. OK if you like Michael Jackson, go for him, man. He's gonna be divorced very soon. OK, something from the best selling album of all time, thriller. This is Michael Jackson with beat it.

Songs & Commercial Break

OK get ready to reveal the answer of the trivia quiz of the day. The question was which actress, singer, pop icon, diva will appear in the movie *Quadrille* ? I give you some clues on the question there, the answer of course Madonna, OK. Now she will play the wife of a playboy aristocrat and the movie will start shooting next february in London and France, alright. Now please have Madonna and her nineteen eightyfive number one material girl and look out for actor Robert Garadine in this one, OK ? OK. Now if you are watching us on twenty four hour channel please stay tune for MTV [

em ti vi] Wow, it's coming up next. And if you're watching us on ANTV[*an t̂v̂*] please stay tune for Nonstop Hits, OK. I'll see you soon. Oh, I'll see you next week, we're gonna have a classic dance special next week on MTV [*em ti vi*] Classic, OK. So see you then, thank you guys. Bye bye.

Songs & Commercial Break

MTV Most Wanted
October 26, 1999
Hosted by Jamie Aditya

How are you doing ? Welcome to the show. Check it out, our first request for today. Shall we read it ? I think we shall, shall we ? Well, check this out, man. Aww, full of rockin' band. TLC [ti el si], it's a big TLC [ti el si] No Scrubs' fan, the picture is like a rockin' band. To all MTV [em ti vi] VJs [vi dzeiz]. Hi, hello, my name is Ramiro from Paranig, oh...Paranag, Philipines. How're you doing Ramiro ? Thanks for your request, it's a very nice request, I must say. I would like to request a song No Scrubs from TLC [ti el si]. I dedicate this song to Donita and the rest of the VJs [vi dzeiz] and also to my mother, my friends, Kelgin, Sheila, Jennifer and many many more. By the way, this is my first time to send the mail...to you and I hope I would win. Thank you very much to every one of the winner here. You wanna song, you wanna song...TLC [ti el si], No Scrubs.

Songs and Commercial Break

Check this out. OK, we have the request here and what it says here, VJ [vi dzei] does not stand for Video Jockey, it means Vocal Job because all they do is talk. That's true, all we do is talk, hm...OK, I love balloons. Watch out for more balloons on my next request, OK. Hi .VJs [vi dzeiz], I hope you are in a good hand. I'm Miriam from the Philippines and I'm thirteen years old. How're you doing, Miriam ? Should be thirteen in November the third, it's coming up...what's the date today ? Twenty seventh, oh soon. Well, an early birthday greeting to you, OK Marine ? Oh, Miriam, sorry. Please play the video of my old time crush Ronan Keating entitled When You Say Nothing At All and it's dedicated to Utt, Mike and Jamie. And also to Stephen Gately of Boyzone. Keep on rockin', buddy. OK, thank you very much for making Ronan Keating your hot seat artist for this month. And since he is in the hot seat, please send me those exclusive Ronan Keating's goodies. Once again it doesn't apply, that was last month, I'm sorry. Hm, hm, but ya...big happy birthday to you Miriam. OK, you're gonna be fourteen years old, you're gonna be fourteen years old. I wish I was still fourteen, act like it sometimes. But, anyway, here is your song, Ronan Keating When You Say Nothing At All just for Miriam in the Philippines. How're you doing Miriam ?

Songs and Commercial Break

For all, you, viewers in Indonesia, you can catch the VJ [vi dzei] Hunt finalists in MTV [em ti vi] Wow. Oh, hang on the second, I have to wear my...where are they ? Where are they ? Oh, here they are. My MTV [em ti vi] VJ [vi dzei] Hunt official glasses, there you go. Now the finalists, you can catch the finalist on MTV [em ti vi] Wow and MTV [em ti vi] Seratus Persen this month. OK, there you go, there's the date, alright. Tuning to MTV [em ti vi] Wow starting on Wednesday, the twentieth October at ten thirty am and six thirty pm on ANTV [an tð vð], OK. Also catch us melalui MTV [em ti vi] on ANTV [an tð vð], Ok, starting Monday October the twenty fifth and at four thirty pm. And you can also catch the finalists on MTV [em ti vi] one hundred percent on Tuesday the twenty sixth, OK, MTV [em ti vi] Seratus Persen Indonesia. At ten thirty pm and six pm and on ANTV[an tð vð] on Friday the

twenty ninth on October at two pm. And you can then write in to MTV [*em ti vi*] VJ [*vi d3ei*] Hunt PO [*pi ow*] Box thirteen seven three JKS [*d3ei ka s*] twelve one three zero to vote for your favourite VJ [*vi d3ei*] candidate, OK ? OK, did you understand that ? OK, I can take these up now ? I can, right, OK. We have now a fax. Just arrive, very hot and I like the smell of a fresh fax in the morning. Dear MTV [*em ti vi*] VJ [*vi d3ei*], my name is Chloe and I'm from Singapore and I would like request for Joey McIntyre, Stay The Same. I like to dedicate this song to my friends and family and especially my favourite teacher, Mister Alvin who is a big fan of Joey McIntyre. Mister Alvin, the big fan of Joey McIntyre, oh..I see. Please play this song for me because this is my first time that I ever requested for a song. Please also send me a copy of Joey McIntyre album as I love Joey McIntyre's songs. OK, this song is also for all you great DJs out there. OK, thanks. I love MTV [*em ti vi*], she says. Well, we love you too. All the way from Singapore, Chloe. Well thank you for your fax Chloe and I'll give you the song from Joey McIntyre, Stay The Same.

Songs and Commercial Break

Alanis Morissette live in Asia. Yes, that's right. Alanis Morissette will be touring live across Asia and MTV [*em ti vi*] is giving away a bunch of tickets to the concert on where it takes should be playing, Bangkok on twenty second of October. And it should be hitting Kuala Lumpur at the Shah Alam Stadium on the twenty eight of October. On twenty ninth of October, we'll see her playing Singapore at the House of the Triumph. By the way, she's not playing Indonesia anymore, she cancelled there. So sorry. But, don't only that, not only do you stand to win tickets to her concerts, but are you too can win copies of her album, as well. Isn't that great ? Now, all you have to do is watch MTV [*em ti vi*] for details or you can watch MTV [*em ti vi*] Wow, MTV [*em ti vi*] Boom, MTV [*em ti vi*] Bangkok Jam or MTV [*em ti vi*] Talk for more details. There you go, there you go. No excuse for not winning, you've got all the details, everything you need to know to win, you have. Now we have an e-mail here. It's from TJ [*ti d3ei*], how are you doing there, TJ [*ti d3ei*]? Thanks for your e-mail. You would like, eh...Crazy by Britney Spears, and, and dedicated to the people who...are so special to me, Ramin, Erwin, Tito, Som, Ryan, Karina, Cathy, Paula, and my other friends in Virginia, US [*ju s*]. Virginia...in the blue ridge mountain of Virginia, on the thrill of the mountain pines...no matter how far we are I hope you guys know that I love you with all my heart and I miss you guys so much. My day ain't complete without talking or seeing you. Well, I'm sure they're really happy in Virginia because Virginia is quite beautiful place, it has blu ridge mountain there. Hm, nyway, straight ahead is gonna be your song. OK TJ [*ti d3ei*], it's Crazy by Britney Spears.

Songs and Commercial Break

Hi, what's up ? Check it out, man, we have got another request. Alright, a very beautiful request, I must say. Hm, nongkrong terus di MTV [*em ti vi*], MTV [*em ti vi*] I like, she says. Hi, VJ [*vi d3ei*]! My name is Murni Aprilia, I'm from Indonesia. Apa kabar, hah ? Baik-baik aja, ya ? My school, SMU Negeri Satu di Kalireja, it's in Kalireja. I would like to...oh, ya, I want to request the song from artist of the month. This song is dedicated to my friend, Iswanti, Eka, Eva, Maya, Yanti, and class my friend...oh, friends of my class, that's what she means. And also to my family, I want to

request a poster of Boyzone and the picture of the VJs [*vi dʒeiz*] MTV [*em ti vi*]. This is my letter first, oh, it's my first letter, what she means. And I pronounce, and I pronounce? Thank you to VJ [*vi dʒei*] MTV [*em ti vi*] and all crew of MTV [*em ti vi*]. It's a big thank you, that's what she means. Well, thank you too, OK. Well, she asks for something from artist of the month and by the way ninety eight degrees are the artist of the month. The handsome boys, hi there boys. Here it is, ninety eight degrees, just for you, for Murni Aprilia.

Songs and Commercial Break

Hah, I'm just reading a...the request from Michel Christina in Indonesia. Apa kabar Michel di Indonesia? Check out her request, decorated it with faces of people from...what's that is that? Backstreet Boys, I think it is. Dear MTV [*em ti vi*] Most Wanted, hello MTV [*em ti vi*] VJs [*vi dʒeiz*], Greg, Donita, Sarah, Jamie, Sonya, and all the crew of MTV [*em ti vi*]. That's you mister cameraman, alright, a little bit acknowledgment for the cameraman and for aou producers, directors and everyone involve. Now, this is my first letter for my lovely MTV. I wanna request Larger Than Life...I've never heard to the company MTV [*em ti vi*] as a lovely. Yes, she likes to hear the request Larger Than Life, Larger Than Life OK by the Backstreet Boys. This song is for my four boyfriends. Ah, she got four boyfriends, wow. They are Greg, Nick Carter, Lee from nine one one and Keane from West Life. Say a big thank to them, because I like them very much. So sweet, because you know, there's always room for more love in this world, no problem with that. To Nick Carter, you're my one and only. I want to ask a photo, for photo of Greg, Nick, Lee, and Keane. All of her boyfriends from the boybands. Well, I think we haven't any photo of them lying around, sorry. This letter must be read by my beloved Greg, OK. Greg? Oh, Utt. If itsn,t Greg, oh, then it's OK, no problem. I think it's enough. Well, I think it's enough too. And by the way, I like a tiger and Roo and Pooh and Piglet there. Anyway, it's time for a request of the day. We have this one with tiger and Pooh, we have this one, sort of, a bit like Amoeba. Amoeba that you can hang it in a ...so wind can blow it around. What else we got? We got this one with the balloons, very nice, Ronan Keating. And we have another one, I'm sure. Here it is. Hm, which one we choose? I tend to like this one. I think this is request of the day. Yes, this is request of the day. Just because...I don't know, it's right here in the right way. OK, request of the day, so you'll be winning a bunch of MTV [*em ti vi*] goodies, OK, Murni Aprilia from Indonesia. And since it is requeste of the day, I'm going to stick it up here. Tune in tomorrow when we pick out of all these requests, we gonna pick the request of the week and, OK, the request of the week will win the Smint T-shirt alright and a bunch of Smint candies, so...ya, join me next week. In the mean time, that's Michel, OK. Larger Than Life. OK, this is for Michel, Larger Than Life, by the Backstreet Boys. Thanks for watching. Good bye.

MTV Asia Hitlist

October 23, 1999

Hosted by Sarah Sechan

Hi people if you hate math, then the next two hours are definitely going to change your perspective of numbers, OK. Welcome to the MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist, counting has never been more exciting as I bring you the top twenty videos in southeast asia, OK. Get ready alright, let's begin. First up making his debut at number twenty, we have a new video by Savage Garden, OK. And this was hot in New York city, in the New York city subway, and you know what ? One of the episode of the sitcom Seinfeld was also shot in the same subway. Now it must be one fantastic side of the subway or may be it's just a cheaper alternative building of an expensive set. I don't know, OK anyway here is Savage Garden with I knew I loved you, number twenty.

Songs & Commercial Break

Tuing tuing tuing tuing. OK guys welcome back to MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist. Now, recently Mel C made some unkind comments about former Spice Girls Geri Halliwell in the interview. She said that Geri is not a talented musician nor a strong singer. Ouch, is that hurt ? Hmm, apparently Geri, being the good woman that she is, she is taking it really well. Infact, she will be writing a song for old friend, Melanie C. No title yet, but Melanie C's song title like going up. Because she looks like she's definitely going down and out of the chart pretty soon, OK. Dropping three spots in number eighteen, she is going down.

Songs & Commercial Break

The Moffats brothers are up three notches to number sixteen with their latest video Misery. Now, guys the song just happened to be on the soundtrack of the upcoming movie, Teaching Miss Tingle, OK. The movie is about the bunch of students trying to get back at the teacher, they hate. But somehow it's not quite work out they want it to be. I haven't seen it but lots of say it's quite good, OK. Now I think that explains why The Moffats are singing about misery. Anyway, here they are at number sixteen.

Songs & Commercial Break

Hey guys, welcome back to the MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist. Falling two places to number fourteen it's Suede with everything will flow. Now, you know I really like this video, I like it a lot actually. But I never quite get the deeper meaning of the lyrics, so maybe we should hear from the horse's mouth, OK. Here's Suede to tell us what this song is really all about, OK.

Alright then, if you say that, but if you still can't get enough, pay a close attention this time alright, 'cause everything will flow at number fourteen. Suede, alright.

Songs & Commercial Break

Mariah Carey is not only a heartbreaker but also a record breaker. Her latest release a heartbreaker has topped the US [*ju æs*] Billboard single chart again, giving her a total of fourteen charts top of her entire music career. Now this puts her in third place right

behind The Beatles and Elvis Presley, oh my God, you go girl. And also listen to this, Mariah Carey is the only artist to have a number one single each year since the nineteen ninetys, OK. And right here in Asia this sexy pop diva is fast climbing up the Asia Hitlist chart, here is her video heartbreaker now at number twelve, OK.

Songs & Commercial Break

That is heartbreaker at number twelve. OK, people out there sorry to break your heart but I am going to go for a quick pit stop, OK. But please stay right where you are, because when I get back it's the singer who just received four nominations in the coming MTV [*em ti vi*] Europe Awards, OK. So please not go anywhere.

Commercial Break

Hey guys, welcome back to the MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist. Up next, it's the singer who's topped the number of nominations for the nineteen ninety MTV [*em ti vi*] Europe Music Awards and it's none other than...Britney Spears. Miss Spears has received four nominations including best females artist and best pop artist. Can you believe that ? OK, that girl is so good, she's driving me crazy with envy, alright. I can't believe myself that. Anyway here she is still at number eleven this week with crazy, Britney Spears.

Song & Commercial Break

That pilot looks so funny, is like...Anyway welcome back guys, you're still watching the MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist. Now in awhile I shall be quickening the pace here abit as I bring you the top ten wideos on the chart this week, OK. But first, like always, here is a quick recap of the ones you've just seen. At number twenty, it's the new entry by Savage Garden, I knew I loved you. Solveig rolls down hill from number thirteen to number nineteen with Marie. Mel C goes down three places with going down and moving up three notches to number seventeen is West Life, if I let you go. The Moffats moves up from number nineteen to number sixteen with misery. And larger than life by the Backstreet Boys climbs three places to number fiteen. Suede flows the wrong way from number twelve to number fourteen with everything will flow and there she goes, Sixpence None The Richer falls five notches. Leaving four places up to number twelve, Mariah Carey's heartbreaker and finally Britney Spears' crazy is a none mover at number eleven. Hm, OK moving up the right half on the hitlist is LFO [*el ef ow*] at number ten, OK, formerly known as Lyte Funky Ones. This trio not only sings, but...yo baby yo baby, rap as well, OK. OK, here is one all about summer girl, LFO [*el ef ow*].

Song & Commercial Break

There is one disappointed star who did not get any nomination in this year MTV [*em ti vi*] Europe Awards is Christina Aguilera. However, they were nive to her, she was still invited as one of the presenters instead, OK. Anyway here on the Asia Hitlist, Christina Aguilera suffers a lot, she falls four spots this week to number nine which is

really bad because I really like that song. I like it a lot, OK. Let's take a quick look at Genie in the bottle, Christina Aguilera.

Song

See, it's a nice song. I'm a genie in the bottle, OK. I can't sing and I can't dance. Anyway, next up is Human Nature, OK. This group has lots of potential and even tours with great stars like Janet Jackson and Celine Dion and Sarah Sechan, and they're now at number eight with a cover of Bangles, eternal flame. Human Nature.

Song & Commercial Break

Welcome back to the show guys. OK, moving on up is Enrique Iglesias. He climbs three notches to number seven this week with Bailamos. Now let me tell you, this is one Spanish singer who dislikes being compared to his famous father Julio Iglesias. Infact, when he first started out he was rejected by many recording companies, OK. So, Enrique has certainly come a...long way baby. On the Asia Hitlist chart, his fast rising and hits number seven this week with Bailamos.

Songs & Commercial Break

This Christmas will be the hottest ever as ninetyeight degrees releases their third album of a holiday collection, called ninetyeight this christmas. Now also watch out for the next single, this gift, out soon at the end of this month, so exciting. In the meantime ninetyeight degrees are slowly climbing up Asia Hitlist, they are now at number three with I do.

Song & Commercial Break

Now talking about Madonna, infact there is exactly what Ricky Martin done, OK. He has recorded a duet with Madonna, called be careful. And their video should be out soon, OK. So you watch out for them Ricky Martin and Madonna on MTV [*em ti vi*] I like. But for now, here is Ricky Martin still at second place with she's all I've ever had.

Song & Commercial Break

OK, we have reached the final countdown on MTV [*em ti vi*] Asia Hitlist but before I tell you this week champion, let's revise numbers before, OK. At number ten it's LFO [*el ef ow*] with summer girls. Christina Aguilera drops four places to number nine with genie in the bottle and moving up one place to number eight, Human Nature, eternal flame. Bailamos by Enrique Iglesias climbs three notches to number seven and Summer Son is still at number six with Texas. Up two spots at five is TLC [*ti el si*], Unpretty and Ronan Keating loses his golden crown, whoo...and falls to number four. Taking his steps up to number three Ninetyeight Degrees with I do cherish you. And finally still at number two, Ricky Martin's she's all I've ever had. Wow, still don't know what the number one video is by now ? Think about it while I give you a quick peek of who took that spot exactly one year ago. OK, there was The Moffats at number one last year with if Sarah's not so short. No, if life is so short. OK, now, the moment you've

been waiting for...it wasn't so funny, was it ? Anyway, the moment you've been waiting for if I show the video that tops the Asia Hitlist chart this week. Let's bring out our dancing shoes. Why ? Did you ask ? Because we're going to be doing a little bit of mambo, OK. At number one this week is none other than Lou Bega and his mambo number five. A little bit of Sarah in your life...

Song & Commercial Break

And there was Lou Bega dancing on top of the Asia Hitlist chart this week. Well guys, you just've seen greatest videos in Southeast Asia, you've danced with Lou Bega and you've learnt how to count to twenty. Wow, I hope you had fun because I certainly did, I like it a lot, OK. So see you soon on MTV [*em ti vi*], you take care, bye bye.

